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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  10   del  09-03-2023

Sessione Straordinaria Adunanza in Prima convocazione

Dott. Castellana Giuseppe P Dott. PERRONE Salvatore P

L'anno  duemilaventitre, il giorno  nove, del mese di marzo alle ore 16:00, presso la Sala
Consiliare sita in Via C: Battisti n: 16 – 1° Piano.

Convocato nelle forme prescritte dal vigente e con apposito avviso spedito a domicilio di
ciascun Consigliere, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE:

Presiede l’adunanza il Presidente Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia.

Fatto l’appello nominale sono risultati:

Geom. Marra Monica

Dott: Gianfreda Angelo A Sig: SINDACO Rocco P

P Dott.Ssa Piccinno Beatrice

Dott:ssa MALORGIO Maria
Grazia

P

P

Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa TRALDI Anna.

Il Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta:

Oggetto: DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) - PERIODO
2023-2025. DISCUSSIONE E CONSEGUENTE DELIBERAZIONE (ART.
170, COMMA 1, DEL D.LGS. N. 267/2000)

Avv. MANTA Laura

http://www.comunedicollepasso.gov.it/


PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' Tecnica

Data: 07-03-2023 Il Responsabile del servizio
F.to Sicilia Giuseppe

PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' Contabile

Data: 07-03-2023 Il Responsabile del servizio
F.to Sicilia Giuseppe

DELIBERA DI CONSIGLIO n.10 del 09-03-2023 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag.  2



Punto n. 2 all’ordine del giorno: Art. 170 – Comma 1 – del D.Lgs. 267/2000.

Approvazione Documento Unico di Programmazione (D.U.P.)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Punto 2. “Articolo 170, comma 1, del Decreto Legislativo 267/2000. Approvazione

Documento Unico di Programmazione, D.U.P.”.

Passo la parola per relazionare all'Assessore Castellana. Prego, Assessore.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Grazie, Presidente. E buonasera a tutti.

La programmazione delle Pubbliche Amministrazioni garantisce l'attuazione del

principio costituzionale del buon andamento, in quanto è diretta ad assicurare un ottimale

impiego delle risorse pubbliche secondo i canoni dell'efficacia, efficienza ed economicità.

Essa inoltre rende concreto il principio della democrazia partecipativa, in quanto fornisce gli

strumenti per valutare l'operato dell'azione amministrativa: conoscendo preventivamente gli

obiettivi dichiarati, e successivamente i risultati raggiunti.

Il compito di un'Amministrazione è quello di sviluppare il proprio territorio e di migliorare

il benessere dei propri cittadini, nel rispetto delle regole e dei ruoli istituzionali che il nostro

ordinamento ha stabilito. “Programmare” significa quindi fare delle scelte, nella

consapevolezza che le risorse sono limitate rispetto ai bisogni e che, nell'individuare le

priorità irrinunciabili, altre esigenze vengono sacrificate. “Programmare” significa anche

stringere un patto di trasparenza e di lealtà con i cittadini. Consapevoli dell'importanza del

compito che ci è stato assegnato, affidiamo a questo documento l'immagine di come

vorremmo migliorare il nostro Comune e attraverso quali azioni intendiamo concretizzare tale

risultato: affinché ognuno possa valutare in anticipo la rispondenza degli obiettivi con i reali

bisogni della collettività, e seguire progressivamente la loro concreta attuazione.

Il Documento Unico di Programmazione si qualifica come un momento di scelta

dell'organo politico, e si compone di due Sezioni: la Sezione Strategica e la Sezione

Operativa. La prima ha un orizzonte temporale di riferimento che coincide con quello del

mandato amministrativo; la seconda, pari a quello del Bilancio di Previsione. Cercherò, per

quanto sia possibile, di essere breve nell'esposizione al DUP che oggi ci accingiamo ad

approvare, e che è frutto di mesi di studio, confronto e programmazione molto intensi.

Come potrete notare dai documenti che sono allegati, il DUP ha una mole importante;

mi limiterò, con questa mia presentazione, a toccarne i punti salienti dando per letto e

studiato l'intero documento. Nella Sezione Strategica sono individuate le principali scelte che
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caratterizzano il programma dell'Amministrazione, da realizzarsi nel corso del mandato

amministrativo, cioè nel quinquennio 2021/2026. Nella seconda parte del DUP troviamo la

Sezione Operativa per il periodo 2023/2025. Nella parte prima di questa Sezione vengono

puntualmente trattate le fonti di finanziamento del Bilancio Comunale; nella seconda parte

della Sezione Operativa si entra nel vivo della programmazione politico-amministrativa

pluriennale 2023/2025.

Le iniziative da realizzare durante il mandato si baseranno su un'azione locale aperta,

fondata sull'integrazione e sulla valorizzazione delle risorse culturali, umane ed economiche

che esistono nel nostro territorio, in modo che i cittadini divengano – attraverso la

partecipazione e la concertazione – i protagonisti principali del proprio avvenire. Il Comune

dovrà essere una casa di vetro dentro la quale ognuno possa avere accesso agli atti

amministrativi nel rispetto della legge, e i cittadini potranno dare il proprio contributo alla vita

politico-amministrativa della comunità. A tale scopo verranno proposti strumenti di

partecipazione come le consulte tematiche: organismi di partecipazione democratica che

avranno una funzione di impulso ed approfondimento rispetto alle tematiche assegnate, e

saranno dotate di un potere consultivo.

Altre azioni che saranno portate avanti nel corso del mandato sono la digitalizzazione

della macchina amministrativa, per consentire ai cittadini l’accesso diretto e immediato alle

informazioni di proprio interesse, ed evitare inutili code per il reperimento di certificati, dati o

informazioni: obiettivo che riteniamo raggiungibile nel breve periodo grazie al finanziamento

ottenuto dal PNRR per la digitalizzazione delle procedure.

Per ciò che riguarda la sicurezza del cittadino, è indispensabile un'azione di

sensibilizzazione finalizzata a incrementare la cultura del rispetto delle regole di civile

convivenza; in quest'ottica riteniamo indispensabile rafforzare la vigilanza sul territorio,

favorendo una maggiore sinergia tra le Forze dell'Ordine presenti sul territorio comunale.

La famiglia è un tema centrale nel nostro programma, perché da essa passa lo

sviluppo armonico della società. Bisogna continuare a incrementare le politiche sociali,

partendo proprio dalle attenzioni alla famiglia: offrendo sostegno ai nuclei familiari –

soprattutto quelli in difficoltà – mutuando il principio di equità fiscale come faro dell'azione

amministrativa. Partire dalla famiglia per rilanciare le politiche sociali significa erogare i

servizi di sostegno, investire sugli studi e sulla formazione: non solo dei piccoli, dei

giovanissimi, ma anche dei giovani e degli adulti, per la loro realizzazione personale,

lavorativa e professionale. Supportare le famiglie che accolgono in casa familiari anziani,

disabili o infermi, per ridurre il livello di isolamento sociale e familiare dal contesto in cui si

vive e si opera. Favorire politiche per la prima casa a beneficio dei giovani che vogliono

creare un nuovo nucleo familiare, coinvestendo sulla progettualità di vita dei propri giovani

concittadini.
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In tema di politiche sociali saranno portate avanti nel corso del mandato elettorale le

seguenti iniziative: attivazione di un tavolo permanente funzionale ad intercettare e

analizzare il disagio, e a implementare azioni positive di supporto agli individui e alle famiglie.

Verrà pianificata su base pluriennale l'eliminazione delle barriere architettoniche presenti sul

territorio comunale. Il Comune costituirà il motore di una rete di solidarietà da costruire,

perché la fornitura di pacchi alimentari non può essere l'unica risposta alle problematiche

delle famiglie con disagio economico. Sostegno delle famiglie con presenza di disabili in

casa. Sostegno delle famiglie monoreddito in situazioni di crisi attraverso lo strumento del

Baratto Amministrativo, con l'introduzione di voucher sociale: quindi la possibilità di

convertire le tasse locali in ore di lavoro di pubblica utilità. Attivazione di progetti per la

disabilità, con l'ausilio del Garante dei Disabili. Sostegno alla natalità. Mettere in sicurezza e

potenziare le aree-gioco per i bambini, per renderle sicure e garantire maggiori momenti di

svago.

Il lavoro programmatorio di questa maggioranza espresso attraverso questo

documento è stato un lavoro di gruppo, e che ha coinvolto tutte le deleghe. Infatti la nostra

volontà di attuare politiche sociali di sostegno alla famiglia si attua attraverso i progetti

finanziati di realizzazione di una mensa scolastica presso la scuola di via Regina Elena;

attraverso la riqualificazione della scuola di via Benedetto Croce; e attraverso

l’efficientamento energetico di tutti gli istituti scolastici.

Le politiche ambientali avranno un ruolo di rilievo nel mandato amministrativo. La

strategia “green” sarà portata avanti su tre fronti: quello del riciclo, attraverso una spinta a

migliorare le percentuali di raccolta differenziata; quello della riduzione dei quantitativi di

rifiuti, attraverso adeguate campagne di sensibilizzazione ad uno stile di vita sostenibile; e

quello del riutilizzo dei prodotti. L’obiettivo dell'Amministrazione nei prossimi anni, quindi,

sarà quello di contribuire ad affermare una nuova cultura fondata sul consumo critico e la

partecipazione responsabile dei cittadini. Attraverso un percorso condiviso e partecipato,

l'Amministrazione si impegna a realizzare progetti finalizzati alla riduzione a monte dei rifiuti;

ciò non basta, però. Il territorio è purtroppo preso di mira da incivili che, senza scrupoli,

sversano rifiuti soprattutto nelle campagne. Per contrastare questo fenomeno di degrado

ambientale si intende realizzare il monitoraggio costante del territorio, sia con l'utilizzo delle

foto-trappole. sia con la creazione delle Guardie Zoofile. Inoltre verranno poste in essere

azioni per garantire la pulizia e il decoro dell'ambiente urbano, e del verde pubblico.

Particolare attenzione verrà posta per garantire il decoro e la pulizia delle strade del cimitero.

Un'attenzione particolare sarà rivolta agli animali domestici e al fenomeno del

randagismo; in particolare si intendono portare avanti le seguenti linee di azione. Verrà

realizzata un'area pubblica destinata a parco attrezzato per i cani; continueranno le

campagne di sensibilizzazione per incentivare l'adozione cani randagi, per sottrarli ai canili;
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verranno coinvolte e sostenute le associazioni locali che si prodigano quotidianamente in

favore dei cani e dei gatti randagi.

Le politiche energetiche che verranno portate avanti negli anni di questo mandato

punteranno prioritariamente a razionalizzare i consumi energetici del Comune, anche per

conseguire importanti risparmi economici per le casse comunali. Ciò sarà possibile anche

mediante l’efficientamento energetico degli immobili comunali in uso e la rifunzionalizzazione

di quelli non più utilizzati, grazie a finanziamenti intercettati dall'Amministrazione in questi

mesi.

Il Comune di Collepasso è dotato oggi dell’unico strumento di Pianificazione

Urbanistica posto in essere dall'autonomia ai nostri giorni. Il Programma di Fabbricazione,

approvato nel lontano 1976, risulta essere del tutto inadeguato rispetto alle necessità

odierne. Consapevoli del fatto che lo sviluppo economico, demografico, sociale e culturale

del territorio passa dalla pianificazione urbanistica, attraverso la partecipazione dei cittadini e

di tutte le categorie economiche, sociali e culturali, nel corso del mandato elettorale

intendiamo procedere con l’approvazione del PUG.

Per le opere pubbliche, particolare attenzione sarà posta al recupero e, ove occorrente,

alla rifunzionalizzazione delle opere pubbliche esistenti – scuole, municipio, impianti sportivi

– ricorrendo ai finanziamenti pubblici messi a disposizione per gli Enti Locali, in primis quelli

del PNRR. In particolare si porteranno avanti i seguenti progetti: la rifunzionalizzazione e

completamento del restauro del Palazzo Baronale, per renderlo cuore degli eventi culturali e

attrattore turistico; rifunzionalizzazione dell'intero Parco del Palazzo Baronale; la

ristrutturazione è rifunzionalizzazione dell'ex-mercato coperto con potenziamento della

biblioteca comunale, adeguandola alle moderne esigenze; il completamento del palazzetto

dello sport e la sistemazione del parco circostante, per attività sportive all'aperto; la

risistemazione del Parco Bosco, unico vero polmone di verde pubblico presente in ambito

urbano e potenziale attrattore cicloturistico, con allestimento di adeguato impianto di

videosorveglianza per dissuadere gli atti di vandalismo e dare ai cittadini maggiore sicurezza;

il graduale abbattimento delle barriere architettoniche, con particolare attenzione a quelle

presenti lungo le strade; gli interventi di mitigazione del rischio idraulico-geologico, mediante

il potenziamento della rete pluviale nelle aree urbane periferiche a maggiore rischio in

occasione di eventi piovosi; il miglioramento funzionale ed estetico dei plessi scolastici in

esercizio ed il potenziamento dei servizi, con la creazione di laboratori che rispondano alle

nuove esigenze della didattica; l’introduzione della mobilità lenta, mediante la realizzazione di

percorsi ciclabili, sia urbani sia extraurbani; la riconversione di uno degli immobili comunali

inutilizzati per la realizzazione di strutture socio-sanitarie; la valorizzazione del centro urbano,

mediante la realizzazione di una nuova pavimentazione del percorso che collega Piazza

Dante con il Palazzo Baronale; e L'antica chiesa dello Spirito Santo.
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Il nostro territorio è attraversato da un’importante arteria, che collega il versante

adriatico con quello jonico: sarà scopo dell’Amministrazione sfruttare il transito sul territorio

comunale, soprattutto da parte dei turisti, per valorizzare il territorio e le attività economiche

che insistono. In generale, si procederà con la rivisitazione della circolazione stradale

attraverso lo studio di un Piano del Traffico. Particolare attenzione sarà posta al tema della

mobilità sostenibile.

Per lo sviluppo economico locale, l'Amministrazione Comunale può e deve fare la sua

parte: mettendo in campo azioni in grado di interpretare i bisogni e le esigenze del tessuto

sociale economico, e migliorando la macchina amministrativa per rispondere prontamente

alle istanze dei cittadini, soprattutto quelle che sprigionano capitali privati per far girare

l'economia locale. In tal senso, rientra tra gli obiettivi di questa Amministrazione la drastica

riduzione dei tempi di attesa per il rilascio di autorizzazioni, permessi di costruire, e quanto

occorre per consentire ai cittadini di investire le proprie risorse economiche, e alle aziende

locali di lavorare. Verrà perseguito l'impegno ad avviare un info-point turistico, aderendo

all'agenzia Puglia Promozione della Regione Puglia. Verrà elaborato un progetto di

riqualificazione della zona industriale, con investimenti sia per infrastrutture che per servizi

alle imprese. Verrà portata avanti una politica di incentivi nei confronti delle nuove attività e

delle imprese che si insediano a Collepasso, sotto forma di riduzione delle diverse imposte

locali.

L'Amministrazione Comunale si prefigge di curare i rapporti con il mondo della scuola,

per creare insieme alle famiglie e alle altre agenzie educative presenti sul territorio – le

parrocchie, l’oratorio, i campus estivi – una rete virtuosa di cooperazione a sostegno dei

nostri ragazzi e delle famiglie. Valorizzare e rafforzare l'identità culturale del nostro territorio

sarà il cardine delle politiche culturali che intendiamo portare avanti; nell'ottica della

valorizzazione delle risorse della comunità, e delle opportunità di crescita e di sviluppo

economico, intendiamo offrire ai giovani luoghi di espressione dell'arte, della creatività, della

estemporaneità, e offrire a tutto ciò luoghi di pratica e di produzione. In tal senso il Palazzo

Baronale e la Biblioteca Comunale diverranno il cuore della proposta culturale, insieme alla

realizzazione del Bosco Didattico.

Per lo sviluppo armonico della società occorre offrire ai cittadini di avere la possibilità di

praticare attività sportive. I nostri interventi saranno concentrati in due ambiti: il

potenziamento dell'offerta sportiva e degli impianti da destinare alle attività sportive.

Collepasso ha visto negli anni crescere sempre più la passione per il volontariato e

l'adesione all’associazionismo, di diversa matrice e con un ventaglio variegato di finalità. Per

tale motivo impegno primario è la creazione del Forum delle Associazioni, come luogo di

condivisione delle scelte amministrative che comportano riflessi diretti e indiretti nell'ambito

sociale, sportivo e culturale.
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Il nostro territorio è caratterizzato purtroppo dalla carenza di offerta di lavoro per i

giovani, e talora anche di tipo formativo. Nostro impegno è quello di creare le condizioni per

una reale partecipazione dei giovani alla vita amministrativa della città attraverso la Consulta

dei Giovani, che sarà strumento di partecipazione diretta nelle scelte che riguardano le

politiche giovanili.

Altre risorse di Collepasso sono gli anziani, che rappresentano la storia delle nostre

radici e della cultura locale. Prioritario sarà per noi curare, in sinergia con l’ambito sociale,

l'assistenza domiciliare: perché un anziano che continua a vivere in casa sua vive bene, ed è

punto di riferimento per la sua famiglia e per la sua società. Inoltre è nostro intento

rifunzionalizzare un immobile comunale non più in uso, da destinare a Centro Anziani. Così

come è importante valorizzare lo strumento del Taxi Sociale, per permettere agli anziani che

non hanno figli o parenti nel paese di spostarsi e di essere accompagnati nelle loro faccende,

quali visite mediche, ospedaliere e quant'altro si renda loro necessario.

Questo è in sintesi l'ambizioso programma pluriennale di questa Amministrazione, che

in parte è stato calendarizzato e in parte già realizzato, e che ci prefiggiamo di completare

con il mandato elettorale. Ritenuto di rispettare tutte le norme prescritte, acquisito agli atti il

parere favorevole dell'Organo di Revisione con verbale numero 25 del 3 febbraio 2023:

chiedo al Consiglio Comunale di voler approvare il Documento Unico di Programmazione per

il periodo 2023/2025, come deliberato dalla Giunta Comunale con atto numero 11 del 2

marzo 2023, ed allegato agli atti del Consiglio.

Grazie, Presidente.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA

Grazie, Assessore.

Ci sono interventi? Prego, Consigliere Sabrina Perrone.

CONS. PERRONE SABRINA

Assessore Castellana: Io ho avuto la briga di rileggermi il DUP 2022/2024. E ho avuto

la briga, anche, di riprendere la deliberazione del 29 marzo 2022, la numero 15. Era riferita al

2022/24. Sembrava lei leggesse, oggi, la deliberazione dell'anno scorso; e le dico subito

perché. Lei parla della necessità, ancora, che nella vostra Amministrazione vuole fare… della

necessità di valorizzare il territorio. E dice la stessa identica cosa: “Valorizzeremo le risorse

culturali, umane ed economiche…” Questo è l'anno scorso. Pari-pari. Poi lei, adesso, ha

parlato di trasparenza, che la vostra Amministrazione vuole puntare sulla trasparenza: lo

avete detto anche l'anno scorso. “Il Comune dovrà essere una casa di vetro, dentro la quale

ognuno possa avere accesso agli atti amministrativi nel rispetto della legge”. Lei, Assessore

Castellana, lo sa: che ricevete quotidianamente delle istanze, e che alcune di esse non
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hanno riscontro. Dal Sindaco. Lei lo sa, che il Sindaco, a seguito di una importante riforma

dell'anno scorso… l’Amministrazione, e in generale gli Enti, hanno il dovere, proprio, di

rispondere. E quindi, quando voi non rispondete alle istanze dei cittadini, andate contro

quello che lei oggi ci chiede di approvare.

Poi lei ha fatto riferimento alle Consulte Tematiche, o sbaglio? Benissimo. Guardi,

pari-pari l'anno scorso. “A tale scopo verranno proposti strumenti di partecipazione come le

Consulte Tematiche, organismi di partecipazione democratica”. Questo è del 2022, è di un

anno fa. Poi ci ha detto che interverrete sulla famiglia. Mi perdoni, quantomeno… io capisco

che lei si prepara l’intervento, per carità, non è che… tutti ci prepariamo, insomma, vediamo

tutti i fogli, e tutto quanto. Però, quantomeno un minimo di serietà, nel senso che: ma perché

mi deve proprio leggere quello che ha detto l'anno scorso? Cambi almeno le parole. “La

famiglia è un tema centrale nel nostro programma. Bisogna far ripartire le politiche sociali

partendo dall'attenzione alle famiglie…” Cioè, quello che noi ci aspettiamo, in un momento

importante qual è quello del DUP, che è propedeutico rispetto al Bilancio – e lì sono già

sicura che ci metteremo le mani fra i capelli – è che lei ci dica come ha intenzione, avete

intenzione… Perché, per quello che “vogliamo, vorremmo fare”, Assessore Castellana, ci

sono le linee programmatiche del Sindaco. Che graficamente sono bellissime. Però, in

sostanza, il DUP serve per dire come l'Amministrazione… Allora, se nella Sezione Operativa

– che io adesso vado a spulciare insieme a lei, chiaramente nei termini – ci sono i vari punti,

li potremmo anche spulciare bene. Spero che… chiaramente non me l'aspetto, però spero

che l'Amministrazione mi possa dare le risposte.

Ancora: tira fuori le Guardie Zoofile, toh! Pagina 7 della Delibera 15 del 29 marzo

2022… Allora, “verranno allestite campagne di sensibilizzazione, per incentivare l'adozione di

cani randagi. Verranno…” “In futuro, in futuro”. Ma perché, per esempio, non rendicontare

quello che avete fatto l'anno scorso – se avete fatto qualcosa – del DUP? Perché vede,

Castellana, lei poi ha richiamato il Programma di Fabbricazione, pari-pari: “Approvato nel

lontano 1976, risulta essere del tutto inadeguato…” Cioè, io l'ho seguita… ho seguito il

copione dell'anno scorso. Quindi, quantomeno, non dico proprio… I giovani, altro: “Nostro

impegno è creare la Consulta dei Giovani”, è dell'anno scorso! Quello che lei oggi ha detto –

e offende la nostra intelligenza e l'intelligenza dei collepassesi – l'ha già detto l'anno scorso!

Partiamo. Allora, la Sezione Strategica del DUP – pagina 3 – dovrebbe sviluppare e

concretizzare le linee programmatiche di mandato, anche con riferimento al Governo e agli

interventi del Governo, sia Nazionale che Regionale. Però poi deve dire, il Comune di

Collepasso, che deve fare: cioè, come si concretizzano le belle politiche del Governo del

centrodestra? E quindi su quello, per esempio, un passaggio l'avete fatto, sul PNRR. Mi

perdoni: PNRR, meno male che abbiamo un salentino che ha sbloccato la situazione. Perché

qui, se no, non so se la programmazione poteva essere affrontata. Da pagina 5 a pagina 11,
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Infatti si affronta la programmazione del Governo di centrodestra. Sono… io sento commenti,

tra l'altro è offensivo nei confronti del Dirigente Sicilia, perché è il Dirigente Sicilia che ha

predisposto tutto.

Comunque: da pagina 12 a pagina 22 si affrontano le programmazioni di tipo regionale.

Ora, io faccio notare che a pagina 11 l'elenco che lei ha presentato è del tutto incompleto;

perché non si capisce… e mi riferisco all'intervento già finanziato, Missione DUP 01,

Programma 11, non c'è la descrizione. Cioè, voi parlate di 33.000 euro, ma non si sa per

cosa. Poi, da pagina 23 a pagina 31, è dedicato effettivamente a Collepasso, però spiegando

più o meno quella che è l'origine del nome, l'economia… insomma, dati reali non ce ne sono.

I dati interessanti sono sul Fondo Solidarietà: che però, appunto, sono considerazioni a

pagina 36, considerazioni sempre a livello governativo, perché si dice: “Le relative previsioni

saranno inserite nel Bilancio al momento della disponibilità”. Ora, siccome questo Fondo di

Solidarietà Comunale che chiaramente si riferisce ai Servizi Sociali, al trasporto disabili e agli

asili nido… l'unica cosa è soprattutto il contributo per il caro-energia. Non vedo riferimenti

all'interno delle Sezioni Operative, su questo. Nel senso che… o comunque, se ce le vuole

spiegare.

Passo al punto sul Personale. Pagina 47 del DUP. Allora: sul Personale, finalmente

constatiamo con i numeri che è vero quanto abbiamo sempre detto. Cioè, che il Comune di

Collepasso è ancora sotto organico. Allora, lo avevamo compreso per la questione del Covid,

perché… ce lo siamo detti l'anno scorso, e se non lo ricordate potete sempre richiamare la

Delibera 15. Indico un refuso: il “Settore 6”, non dovrebbe essere questo, il suo nome. Quindi

indico l'errore di cui a pagina 48, il Settore numero 6. Poi, dunque… Quindi, la conferma di

quanto abbiamo affermato, sempre affermato; cioè, che l'Assessore Castellana si vanta

tantissimo di avere una situazione di risorse umane perfetta, quando perfetta non è. Perché

le uniche soluzioni che siete riusciti a trovare in un anno sono spostamenti temporanei di

comando, assegnazioni, convenzioni con Comuni… che, guarda caso, hanno dei Sindaci di

sinistra.

Dopo di che: è importante guardare invece, per esempio, a quanti sono i posti scoperti

nel Personale. E vediamo, per esempio: Primo Settore, 6 posti scoperti e 5 coperti, quindi

sono di più. Secondo Settore, 4 scoperti e 2 coperti, quindi sono di più. Terzo Settore, 3

scoperti e 2 scoperti, quindi sono di più. Allora: mi deve spiegare, Assessore Castellana…

perché poi, a pagina 62, lei riporta – per esempio nella Missione 1, dei Servizi Istituzionali

Generali – le risorse umane, “zero”. E sarebbe interessante capire perché c'è questo dato:

zero euro. Per quanto concerne il Quarto Settore, dove scoperti sono 3, e coperti 1, quindi

sono chiaramente sotto…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
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Si avvii alla conclusione, Consigliera.

CONS. PERRONE SABRINA

Quanti minuti ci sono, per il DUP?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
10.

CONS. PERRONE SABRINA

10. Si raddoppiano. Quindi posso continuare.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No, 10…

CONS. PERRONE SABRINA

Il discorso è che, a pagina 69… quando voi parlate di Quarto Settore, e parlate di

importanza… Poi, Assessore Castellana, se mi vuole rispondere alle domande che le sto

facendo. Quando parlate di importanza di “incrementare le risorse umane”: sappiate che,

quando a pagina 48, voi dite che al Terzo Settore – per capirci: Urbanistica, Lavori Pubblici –

hanno 3 scoperti e uno coperto, poi mi deve spiegare perché a pagina 69 – e questo,

all'Assessore Perrone lo posso rivolgere – gli unici interventi e finalità che volete effettuare

sono quelli degli stage. Che certamente non è una soluzione, al problema delle risorse

umane.

Per quanto riguarda… Ah, approfitto di De Luca, visto che è stata richiamata la

Consulta dei Giovani, per riferire questo: qui c'è scritto, a pagina 61, che l'Amministrazione di

sinistra tiene tantissimo alla reale partecipazione dei giovani alla vita amministrativa, tramite

la Consulta dei Giovani. Allora, De Luca, se mi vuole rispondere: come mai, nella Missione 6,

Programma 02, voi mettete…? Quindi, per le iniziative, l'istituzione della Consulta dei

Giovani. Se mi vuole rispondere: cosa avete fatto, in quest'anno, per la Consulta dei

Giovani? Visto e considerato che era uno dei vostri primi compiti, obiettivi. Primo punto.

Secondo punto, se mi vuole rispondere: perché voi, ai giovani, dedicate 800 euro? Lei sa

quanti giovani ci sono, a Collepasso? Se non lo sa, è a pagina 25. Abbiamo fatto un

conteggio: voi dedicate 1,50 euro a giovane. Questo è il vostro investimento per i giovani.

Bene.

Lo riferisco al Sindaco perché Gianfreda non c'è: Collepasso, voi dite che ha molta

attenzione per il volontariato e l'adesione all’associazionismo. È vero. Occhio a come

utilizzate le associazioni, perché le associazioni non sono dipendenti del Comune di

DELIBERA DI CONSIGLIO n.10 del 09-03-2023 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag. 11



Collepasso. E, Sindaco, se mi vuole rispondere per quanto concerne questo aspetto: tra

pagina 61, pagina 108 e 115, lei mi deve spiegare in che modo intervenite a favore

dell'associazionismo. Se quello che avete previsto, che è scandaloso… lei mi deve spiegare

come potete supportare il volontariato.

E poi, Sindaco, per quanto concerne gli anziani una piccola domanda: come mai voi

parlate di puntare sul Taxi Sociale? Quando la vostra Amministrazione ha deciso,

arbitrariamente, di utilizzare il Taxi Sociale di un'associazione privata senza alcun avviso

pubblico. Senza rispondere ai cittadini bisognosi, soprattutto quelli disabili. Quindi, quando

voi scrivete nel DUP che avete tanta attenzione nei confronti dei disabili e delle persone con

difficoltà motorie, poi mi deve dire perché a pagina 108, tra le spese che volete sostenere per

quanto riguarda gli interventi per i soggetti a rischio di esclusione, c'è: zero! Dopo di che

dovreste spiegare come mai, a pagina 111 e 112, parlate ancora di questo punto – Taxi

Sociale – e di questa RSA, e dite… nonostante siano necessari tanti soldi, riportate sempre:

zero. Voi dite che il Comune di Collepasso – sto leggendo a pagina 112 – sostiene una

spesa annua di oltre 70.000 euro per interventi indifferibili per il collocamento di minori in

situazioni di grave disagio familiare. E perché voi prevedete zero?

Nel secondo intervento… Mi spetta un secondo intervento di replica, giusto? E quindi,

allora, poi mi riservo per dopo. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliera Sabrina Perrone.

Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere Salvatore Perrone.

CONS. PERRONE SALVATORE

Preliminarmente: quanto tempo ho presidente?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
20 minuti.

CONS. PERRONE SALVATORE

Grazie, molto gentile. Allora, prima di andare avanti nel mio intervento – gradirei non

essere interrotto, Presidente – chiedo una cosa che non ho capito sul Bilancio: che Sabrina

Perrone se l’è letto, io non me lo sono letto. Lei ha perso tempo, io non ho perso tempo. E lo

dirò anche nel mio intervento. Qui c'è scritto: “Organi Istituzionali”, Assessore Castellana.

Che significa? Questi 138.000 euro nel 2023, 153.000 nel 2024, e 153.000 euro nel 2025:

che numeri sono, questi? Che non li ho capiti. Per poter iniziare il mio intervento, perché da
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questo poi scaturisce… Se gentilmente me lo puoi… per favore glielo chiedo, eh. Perché ho

visto, nel 2022 erano 108.000 euro… Come?

(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Questi Organi Istituzionali. Il Sindaco e la Giunta? Posso avere una risposta,

Assessore?

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Lei è stato Sindaco. Quindi dovrebbe essere in grado di leggere quei dati, no? Faccia il

suo intervento, poi rispondo io.

CONS. PERRONE SALVATORE

Non mi può rispondere, adesso. Perfetto… Non ho capito.

(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Se nel 2022 la Giunta e il Sindaco hanno preso 108.000 euro… nel 2023 se

l'aumentano a 138.000 euro, Sindaco e Giunta. Nel 2024 se lo portano a 153, se ho capito

questo, questi sono gli stipendi che prendete voi. Però me lo dirà alla fine, penso, no?

Allora, dicevo: la Consigliera Sabrina Perrone dice che si è letto… il vecchio e il nuovo.

Io non me lo sono letto, né il vecchio né il nuovo. Perché? Che non c'è bisogno di leggerlo.

Che, taglia e cuci… hanno fotocopiato e hanno inserito, in via. Poi l’Assessore viene in

Consiglio e relaziona: le stesse cose che ha detto nel 2022. Quando dico che “dice le stesse

cose”, dice: “Collepasso ha bisogno”, “Collepasso, bisogna fare questo, bisogna fare questo”,

però poi alla fine non è che conclude niente. Ha parlato della riqualificazione della zona

industriale: ha installato le telecamere giocattolo, rubano e quelle non riprendono niente. E fa

parte della vostra programmazione. Anche quelle del paese non funzionano, comunque,

vabbè, ma questo non è un problema nostro. Ha parlato della posizione geografica del

paese, e non vedo niente scritto e neanche detto di una Circonvallazione già progettata dalla

Provincia: che serve a Collepasso. Ma non vedo niente in queste carte, che la Consigliera

Sabrina Perrone ha letto. Non vedo neanche niente di una riqualificazione urbana. Non so,

faccio un esempio a caso, Assessore: zona delle Poste, no? È stata fatta tanti anni fa.

Andrebbe riqualificata, penso, no? Penso che voi, queste cose, le vedete; oppure state
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semplicemente a fare un libro dei sogni? E vi garantite semplicemente – a pagina 62 e 63,

“Organi Istituzionali” – lo stipendio? Una mini-Circonvallazione venendo da Galatina, per farla

uscire sulla via di Tuglie e Neviano. Questa è, anche, programmazione.

E invece cosa vediamo? Vediamo… Oltre la solidarietà che cerca, questa

Amministrazione, vediamo… cosa vediamo? Una settimana mediatica per la refezione

scolastica. Bella, un progetto faraonico… (tono ironico) Il sindaco su Facebook ha detto:

“Abbiamo chiesto la collaborazione di professionisti tecnici”. È un segno buono. Sei tecnici

per fare la refezione scolastica di 250 metri quadrati. In un contesto urbanistico – ma sono

scelte amministrative, voi le state facendo – a mio avviso sbagliato. Sei tecnici per la

refezione scolastica; poi vai a guardare… non tutte le carte, perché le devo richiedere. Da

quello che passate su Facebook, perché amministrate tramite Facebook. Vado a vedere che

i pasti non vengono preparati a Collepasso. Almeno, da quella refezione scolastica. Mi sono

sbagliato? Adesso vediamo le carte, ma lo dico. Mi citate sempre il Castello, sono 30 anni

che citiamo il Castello! L’unico finanziamento, preso quando ero Sindaco io. Ove è stata

ristrutturata la parte di sotto, e voi adesso avete messo nell’atrio qualche fesseria. Con una

ditta siciliana. Arriveremo anche alla Sicilia, ora stiamo ancora in Puglia.

E allora: queste cose, caro Assessore… parlo con lei perché la Sindaca è offesa. Per

cercare di comprendere, caro Assessore, quali sono le mire futuristiche di questa

maggioranza. Oggi è un giorno nero… Oddio, era nero anche quando siete stati eletti, il 4

ottobre del 2021. Ma oggi è nero! Perché, quando un Sindaco risponde ad una ex-Assessore

che fa delle dichiarazioni, e risponde in modo pesante: vuol dire che ormai ha perso le staffe,

no? E allora, se pensa a perdere le staffe e non guarda la comunità di Collepasso, la

progettualità di questo benedetto Comune… Che ormai è sicuro, da questo documento

programmatico sappiamo che per tutto il 2023 e tutto il 2024 a Collepasso parleremo sempre

di Castello da ristrutturare. La chiesetta dello Spirito Santo, che fra pochi giorni uscite su

Facebook e dite: “Siamo riusciti ad aprirla!” Qualcuno dice: “Ma l'hanno comprata?” No:

l'hanno aperta soltanto, per fare un po' di pubblicità. Ma viene citata la cappella dello Spirito

Santo. Abbiamo una serie, mi dite, di strutture cadenti, che le vogliono ristrutturare. Abbiamo

un'area nata da un’Amministrazione di sinistra… che era nata per fare un complesso

sportivo.

C’è un'opera d'arte… perché è diventata un'opera d'arte, i cittadini ogni tanto passano

e mi riferiscono. È bellissima! È bellissimo, quel palazzetto dello sport! Con tutta quell'erba,

un prato inglese che sta crescendo sopra, e quei cespugli bellissimi sotto: è diventata

un'opera d'arte. Tanto è vero che io pensavo che l'Assessore al Bilancio, quando ha

pubblicizzato su Facebook che Collepasso sta alla BIT di Milano: pensavo che, fra le tante

foto che questa Amministrazione… c'era anche la foto del Palazzetto dello Sport. Poi ho

telefonato a un amico che stava alla BIT di Milano e ho chiesto: “Ma ci sono dei depliant dove
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c’è Collepasso?” “Ti faccio sapere”. Dopo un paio d'ore mi telefona e mi dice: “Collepasso

non sta neanche sulla cartina geografica”. Nel Padiglione della Regione Puglia. C'è qualcosa

di Polignano a Mare, di Gallipoli, e di Santa Maria di Leuca. Altro bluff di Facebook, di questa

Amministrazione. Poi a Milano vanno… l'Assessore dice: “Io ero impegnato per lavoro, ho

delegato un Consigliere di un altro Comune”. Mamma mia! Se i giovani Amministratori la

pensano in questo modo: povera Collepasso.

E allora cerco di capire dove vuole arrivare, questa Amministrazione, in termini di opere

pubbliche. Parla di “contenitore culturale” del Castello. Ma già questo è il secondo

documento programmatico che fate, non vediamo nessun documento culturale: se non

qualche iniziativa, sempre tramite Facebook, pubblicata da voi! E allora, a che serve perdere

tempo in questo Consiglio Comunale? Ormai avete fatto un documento di 200 pagine…

Avete evidenziato semplicemente l'aumento dello stipendio. A che serve arrabbiarsi? Perché

la Presidente del Consiglio mi ha già riferito: “Ti ho richiamato due volte”. In 5 minuti mi ha

richiamato due volte! Per dire: “Se dici un'altra parola ti allontano!” Perché voi volete questo!

Voi non volete un'opposizione. L’opposizione, ricordatevi, è la democrazia, di costituzione.

Ma abbiamo una Sindaca insignificante di un paese importante, che ha avuto la sfortuna di

fare il Sindaco, e sta rendendo un paese importante: insignificante!

E allora, cari Amministratori: cercate di capire. Cercate di capire come funziona la

Pubblica Amministrazione. Cercate di comprendere di cosa ha bisogno Collepasso. Cercate

di fare qualcosa per gli immobili che i nostri antenati hanno realizzato, quando facevano gli

Amministratori! Un esempio, caro Assessore Castellana: il Bosco. C'è da piangere.

Arriveremo, perché c'è l'interrogazione, no? Stiamo parlando del Bosco: un'opera piccola… o

forse hanno ragione, quando qualche dipendente esprime ad alta voce alcune

considerazioni. Ma perché c'è inconsistenza amministrativa. Inconsistenza amministrativa. Mi

venite nuovamente, dopo due anni di Amministrazione, a ripetere un documento

programmatico dove non vedo niente di nuovo. Non vedo niente di nuovo! Non vedo niente

sul palazzetto dello sport, che sta cadendo a pezzi, ma volete riqualificare quell'area con un

impianto fotovoltaico di 10.000 metri. Vergognatevi. Mi parlate sempre delle solite opere

pubbliche; e non mi avete citato un'opera pubblica, dopo due anni, nuova! Mi correggo: c'è la

mensa scolastica. Che avete pubblicizzato con filmati: una settimana intera, che mandavate

questi filmati. Soltanto che sembra che i like, invece di aumentare, si abbassano, no? Una

luna di miele, bravissimi: man mano che passa il tempo, la gente scopre la qualità

amministrativa vostra, e allora riduce i “mi piace”, riduce… soltanto qualche emigrato arabo,

cerca di mettere “mi piace”.

E allora, nel secondo intervento… non voglio che la Presidente mi richiami e mi

allontani, perché il suo motto è quello: “Allontanate Perrone, così noi andiamo tranquilli

avanti, come Consiglio Comunale”. Questa sera non vi do questa gioia! Mi dovete sopportare
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fino all'ultimo punto all'ordine del giorno. Anche se mi provocate, Presidente, non cadrò nella

vostra maglia di provocazione. Però mi dovete consentire, e dire: state facendo piangere!

Piangere! Io volevo piangere prima, dopo il discorso dell'ex-Assessore Vantaggiato: dove ha

detto delle cose importanti, contro di voi. Io mi auguro che abbia il coraggio, come l'ha avuto

stasera, di venire in Consiglio e dire altre cose importanti. Basta rileggere quella lettera di

dimissioni. E risolvere, o rispondere, a quei punti che lei ha citato, in quella lettera. Siete

ancora intenzionati a fare quell'impianto fotovoltaico in paese, 10.000 metri? Quali interessi ci

sono, sotto? Siete interessati ancora ad assumere gente forestiera? Ma perché? Mi dicono,

voci di piazza, che dopo tanti dipendenti forestieri avete intenzione anche di assumere un

Assessore forestiero! State facendo pressione a un Assessore forestiero! E così, se è una

cosa del genere, avete veramente completato: vuol dire che il Sindaco, i Consiglieri che ha

nella maggioranza, non li ritiene idonei… non li ritiene idonei ad assumere un ruolo. Ed è

vergognoso, questo! Perché già ha maltrattato i giovani collepassesi, diplomati e laureati;

continua a maltrattarli! Non risponde! Dio mio, non risponde!

“Facciamo quello che vogliamo”. È grave, questo, cara maggioranza. È grave!

Rispetto… perché, se continuate a non avere rispetto, non so cosa succederà. Perché state,

come si dice… fomentando la società di Collepasso. State fomentando! Sabrina Perrone, la

Consigliera Sabrina Perrone dice che non rispondete alle interrogazioni: è vero. Non avete

risposto alle nostre. Perché la Sindaca, quando puzza un’interrogazione, quando andiamo a

scoprire quella pentola che ora scoppia, che fa? Usa il Presidente del Consiglio, che fa

arrabbiare i Consiglieri di opposizione, e poi a quell'interrogazione non risponde! Ed è grave!

Mi auguro che arriverà il momento in cui risponderà.

E allora andate avanti con questo programma vecchio! Avete fotocopiato, tagliato e

cucito, e l'avete presentato. Non avete neanche la briga di… Io neanche l'ho letto. Perché?

Castello! Cappella dello Spirito Santo! Istituti scolastici! Sempre le stesse cose! Di nuovo,

non abbiamo visto… Mi parlate della viabilità di Collepasso: ma che dite, fesserie! C'è

veramente, da arrabbiarsi! La viabilità di Collepasso va corretta con nuove arterie! Non dite

fesserie, Assessore! Nuove arterie! È invivibile, l'entrata di Galatina, lo sanno tutti. È

invivibile, via Roma, via Principe di Piemonte! Bisogna fare la circonvallazione, che era già

finanziata, di 7 milioni di euro! Devo dire anche che non è colpa vostra, è colpa della vecchia

Amministrazione: che non la fece, per altri interessi. Voi però avete il Presidente Minerva; e

vi ho detto: “Andiamo a parlare!” Ho dato la mia disponibilità un anno fa! Ma siccome la

Sindaca è cattiva, e invidiosa…! È super! Super, Sindaco! Andiamo a parlare con Emiliano e

con Stefano Minerva; facciamo un tavolo tecnico – Comune, Provincia, Regione –

esponiamo questi problemi… e ci devono finanziare! Altrimenti, Sindaco, le dico pure cosa

deve fare, perché lei queste cose non le sa. E non accetta neanche i consigli dei dipendenti.

Deve fare un’ordinanza. Come ha fatto Cavallino. Come ha fatto San Donato. Un’ordinanza
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in cui dice: “i camion pesanti della spazzatura non passano più da via Roma”! “Devono fare il

giro da Casarano o da Tuglie”! Queste cose, le ha fatte il Sindaco di Cavallino, il Sindaco di

Lizzanello, il Sindaco di San Donato. Dove, grazie a queste ordinanze, la Provincia si è

messa le mani in tasca. E ha finanziato opere.

Lei, i Consigli, non li accetta! Perché, se i Consigli vengono dal Gruppo “Perrone

Sindaco”, si arrabbia! Le abbiamo detto: “Guarda, che dai l'incarico al geometra per le

cartelle del consorzio bonifica… fai un buco nell'acqua! Spendi 7.000 euro, il problema non si

risolve!” Sono andato l’altro giorno, Sindaco, a chiedere all'Ufficio Tecnico. Il tecnico mi

guarda, e mi dice: “Che ti devo dire? Non è arrivato niente, ancora, il lavoro non so come

sta… Non so se riesce a farlo”. “Non so se riesce a farlo”! E non lo dico io, lo dice un

dipendente che avete assunto voi! Non l’ho assunto io! E allora, ad aprile dell'anno scorso, vi

ho detto: “Chiamate un agronomo”. “Chiamate un geologo”. “Preparate questo lavoro”. No?

Io lo dico. Rimane scritto, quello che sto dicendo. Mi parlano di viabilità: c’è da piangere. La

viabilità. E come la correggi, caro Assessore Castellana? Devi dire come la correggi. Come?

Qui non c'è scritto, come la correggi! C'è scritto: “Bisogna intervenire sulla viabilità”! E come?

Come? Con i disegnini? Con Facebook? Giochiamo a nascondino? “Io sto”, “Dove stai?”,

“Sulla via di Galatina”, “Io sto su via Roma”, “Ah, sì, e allora mo' ci incontriamo”, “Dove?”, “In

Piazza Dante…”. Così, state facendo voi. Qui sopra non ho visto un'opera pubblica nuova,

dal programma della vecchia Amministrazione a voi. Con questa Amministrazione. Sempre la

stessa minestra, che la girate, la riscaldate, la presentate – guarda caso, con le stesse parole

– e niente più.

Io mi auguro che, nuovamente, questo suggerimento, questa sera vi do… un

suggerimento, che vi do, non è un attacco sessista. Li faccio in piazza. Parlate con il

Presidente della Provincia. Se non siete capaci perché non vi prende in considerazione,

parliamo con Emiliano! Vengo io! E parliamo. Sa che esiste un tavolo di concertazione tra

Comune e Provincia e Regione? Per dire: “Noi abbiamo questo problema, dobbiamo

risolverlo, se no io faccio un’ordinanza”? Non lo sai, Sindaco; ma non lo vuoi neanche

imparare. Perché lei, Sindaco, pensa che lei sia il massimo: ma lei è il massimo della

negatività! Gliel'ho detto, gliel'ho ripeterò sempre fino a quando farà il Sindaco: lei è un

sindaco insignificante. E mi fermo. E aspetto la risposta dell'Assessore per quanto riguarda

queste cifre, che aumentano in un modo esponenziale, dal 2023 al… Di cosa si tratta:

questo, voglio saperlo.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ci sono altri interventi?

Prego, Consigliere Mario Vecchio.
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CONS. VECCHIO MARIO

Dunque: alla luce, insomma, di quanto detto dai Consiglieri Sabrina Perrone e

Salvatore Perrone, io credo che sia abbastanza evidente che, dalla lettura di questo DUP,

vengano fuori diversi interrogativi. Interrogativi che ovviamente ci aspettiamo possano avere

delle risposte.

Ho seguito l’intervento dell'Assessore Castellana: che ha concluso, nella fase finale ha

usato un termine che mi è piaciuto. “Ambizioso”. “È un progetto ambizioso”. Però, allo stesso

tempo, rilevo… Me lo ricordo perché mi ha colpito, perché anche l'anno scorso venne usato

lo stesso termine. E ci sta! Un'Amministrazione deve essere ambiziosa. Ma deve anche

avere un contatto stretto con la realtà. Con le proprie capacità, e con quello che è possibile o

non è possibile attuare. E, soprattutto, fare i conti anche con quello che ha a disposizione,

per poter attuare determinati progetti o piani. Nelle intenzioni io leggo delle belle cose, per

Collepasso. Magari, fossero tutte realizzate. Ma, purtroppo, sono cose che abbiamo anche

letto negli anni scorsi; e non sono state realizzate. Quindi mi viene difficile pensare che,

quest'anno, tutto quello che è stato messo nero su bianco possa essere perseguito. Ma non

è un processo alle intenzioni, attenzione. La cosa che più mi sorprende e che più mi fa

riflettere, personalmente, al netto poi di tutte le cose più tecniche che sono state snocciolate

qui, sono le modalità. E in particolare… ora non so se è stato un caso, però Sabrina Perrone,

nel suo lungo elenco dettagliato, ha omesso un paio di passaggi. Che sono poi quelli che mi

avevano colpito un po' di più.

Se io vado a pagina 93, Missione 07, “Turismo” – si parla di turismo – vedo che i soldi

destinati a questa voce, “Sviluppo e valorizzazione del turismo”, sono 2.000 euro. Finalità da

conseguire, subito dopo: ci sono sei punti, anche abbastanza articolati. Parto dalla Fase 2,

“Progettazione attraverso un concorso di idee, coinvolgimento dell'istituto comprensivo di

Collepasso di un brand caratterizzante del territorio”. Però non è spiegato in che modo, per

esempio, la scuola deve intervenire. Che vuol dire, “coinvolgimento…”? Magari lo chiedo

all'Assessore Marra, visto che il responsabile politico è lei. Che vuol dire, “coinvolgimento

dell'istituto comprensivo di Collepasso”? Cioè, in che modo i ragazzi parteciperanno a questo

progetto?

Poi, ancora, Fase 4: “Identificazione, attraverso la realizzazione di piano di sviluppo

turistico, dei punti di forza da valorizzare, degli attrattori da potenziare, e delle offerte –

ancora non presenti – da realizzare” Questo è quello che è scritto. Mi colpisce una parola,

questa “identificazione”: dopo 18 mesi, ancora non abbiamo identificato i punti di forza da

valorizzare del paese. Questo si evince, da questo punto. Lo scrivete voi, non lo scrivo io. E

allora mi chiedo… e vi chiedo, Assessore, in particolare a lei: è un errore concettuale? Nel

senso che non avete, e non siete riusciti ancora, in 18 mesi, a identificare i punti di forza? E

sarebbe, eventualmente, una cosa abbastanza anomala e grave, per una Amministrazione.
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Oppure avete sbagliato semplicemente a scrivere? E sarebbe ugualmente grave perché,

insomma, quando si redige un documento bisogna sapere bene quello che viene scritto.

Poi si fa riferimento, nella descrizione del programma – gli ultimi righi – che quei 2.000

euro dovrebbero servire… o meglio, dovrebbero comprendere i contributi per la costruzione,

ricostruzione, ammodernamento, ampliamento delle strutture dedicate alla ricezione turistica.

Tra parentesi: alberghi, pensioni, villaggi turistici, ostelli per la gioventù. Tutto questo con

2.000 euro. Peraltro, anche strutture che non ci sono, sono state menzionate. Ma ben venga,

se riuscite a costruirli. Comprende le spese per l'agriturismo, e per lo sviluppo e la comunità

europea, che non rientrano nella politica regionale unitaria, e che sono classificati secondo la

finalità, negli altri programmi della Missione. Tutto questo con 2.000 euro, mi sembra

veramente… complicato. Per non dire: impossibile.

Poi vado avanti, e vado a pagina 97. Missione 9, “Sviluppo sostenibile e tutela del

territorio e dell'ambiente”. Punto 9.02, “Tutela, valorizzazione e recupero ambientale”, 60.533

euro. Vado alle finalità da conseguire… e anche qui faccio delle domande, ovviamente, che

spero abbiano una risposta, ma perché mi aiutino a capire meglio determinate situazioni.

Nella descrizione del programma c'è scritto: “Comprende le spese per la manutenzione e la

tutela del verde urbano”. E poi leggo, sotto: “Servizio di Guardie Zoofile” nelle finalità da

conseguire. Ma non era stato già fatto, questo servizio? Mi chiedo. Poi… almeno, in fase di

Consiglio si parlò di questa cosa qui. Tant'è che sfuggì anche il nome di chi avrebbe

espletato questo servizio, prima ancora che venisse deliberato. Però, vabbè: quello è un

piccolo dettaglio che a molti era sfuggito, in quella circostanza. Quindi, se questo servizio è

stato affidato a qualcun altro, o non sarà espletato direttamente da noi: perché viene inserito

nelle finalità da conseguire?

Queste sono alcune delle domande. Ovviamente ci sarebbero davvero tante… se noi

andiamo a spulciare dall'inizio il programma, ci sarebbero tante domande che mi verrebbe da

fare. Ma semplicemente, ripeto, per capire meglio in che modo… perché il problema,

secondo me, il problema principale è la modalità. La modalità che, secondo me, non trova

riscontro in quello che avete scritto; cioè, non c'è riscontro tra la finalità di tutto quello che

avete scritto, e come volete perseguirlo con quei fondi dati a ogni singola voce che voi avete

selezionato. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere Mario Vecchio.

Ci sono altri interventi? No. Passo la parola all'Assessore Castellana. Prego.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Grazie, Presidente.
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Allora, cercherò di rispondere su tutti i punti, ho preso qualche appunto. Voglio fare una

premessa: evidentemente sfugge, a chi ha parlato precedentemente, che cos'è un DUP.

Qual è la finalità, e a che cosa serve. È un documento di programmazione pluriennale.

Evidentemente, va a toccare questioni che interessano questa annualità, ma si protrae fino al

2025. In questo caso, no? Mentre quello dell'anno scorso si fermava al 2024. Ovviamente,

visto che è stato tirato in ballo dalla Consigliera Sabrina Perrone, ringrazio il dottore Sicilia

per il lavoro: che è frutto di un’intensa collaborazione tra tutti… ripeto, tra tutti i Consiglieri

con delega, e gli Uffici. Tutti gli Uffici, ovviamente, con tutti i Dirigenti. Che hanno apportato

per la redazione dell'atto. Che è sicuramente politico in una parte; e una parte, ovviamente,

contabile per poter far rientrare le spese in quelle che sono le Missioni che l'Amministrazione

si prefigge di raggiungere. Ovviamente, Consigliera Sabrina Perrone: è chiaro che alcune

cose sono riportate. Perché alcune – come ho anche detto nella relazione – si stanno

facendo, sono in corsa… Alcune sono state fatte, e sono state tolte! Quando lei dice: “Cosa

abbiamo raggiunto”: ovviamente quello è un’altra tipologia di documento. Le finalità raggiunte

l'anno scorso, poi – come abbiamo già fatto in passato – faremo un comizio pubblico, e

diremo cosa abbiamo fatto in un anno di Amministrazione. 18 mesi, in questo caso.

Quindi cito qualche punto perché, ovviamente, ho preso qualche appunto. Sulla

trasparenza: le ricordo che siamo stati noi ad introdurre le dirette streaming. Che è un punto

di trasparenza. Noi! Questa Amministrazione. L'Amministrazione Comunale del Sindaco

Laura Manta ha introdotto le dirette streaming. Il sito è stato implementato grazie a questa

Amministrazione. E infatti sono reperibili molti dati che prima erano sconosciuti; e le delibere

vengono pubblicate puntualmente, man mano che vengono adottate, o dall’organo di

Giunta… e le determine, dagli Uffici. La valorizzazione del territorio, e mi riferisco un po' a

tutti e tre i Consiglieri: è chiaro che ha una programmazione pluriennale. In un anno non si fa,

non si riesce a raggiungere tutti gli obiettivi. Altrimenti il mandato non durerebbe 5 anni,

durerebbe un anno; e ogni anno andremmo ad elezione. Noi ci siamo candidati con un

programma chiaro; e nel 2026 ci presenteremo agli elettori dicendo quello che abbiamo

raggiunto, quello che abbiamo fatto, e quello che – eventualmente – non abbiamo fatto.

Saremo giudicati dai cittadini. Tutti quanti! Maggioranza, ed opposizione.

Sempre per la trasparenza: tra gli obiettivi raggiunti che non sono riportati nel DUP c'è

lo Sportello Unico dell'Edilizia. Che l'Assessore ai Lavori Pubblici ha fortemente voluto

dall'inizio. E grazie al quale ha dato anche benzina, al motore economico del Comune.

Perché le pratiche edilizie non vedono arretrato, in questo momento. E quindi portano anche

introiti alle casse comunali, per poter fare tutte le opere che sono necessarie per il Comune.

Io, ovviamente, non mi prendo meriti che sono dell’Assessore ai Lavori Pubblici, però

l’Assessore ai Lavori Pubblici è riuscito a portare introiti; che, facendo delle analisi rispetto

agli anni passati, dal 2016 a quest'anno, non si sono mai visti tanti introiti nel 2022. Quindi,
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evidentemente, l'Amministrazione… Perché poi, queste cose, le snoccioleremo col Bilancio!

Numeri alla mano. Perché quello, poi, è un altro documento. Questo è il DUP. Poi ci sarà il

Bilancio, tra qualche settimana.

Le Consulte Tematiche. Consigliera Sabrina Perrone, sappia che a brevissimo, visto

che ha chiesto al Consigliere De Luca, ci sarà anche l'approvazione – ovviamente con i

passaggi dovuti – nelle Commissioni competenti del Regolamento sulla Consulta Giovanile.

Per quanto riguarda le famiglie, che lei dice: “Non le citate, non le citate”. Noi, le famiglie, le

citiamo! Perché questa Amministrazione… E questa cosa mi tocca particolarmente, perché

l'anno scorso abbiamo fatto un lavoro veramente importante: per coprire sia fatture e debiti

lasciateci dal 2021, dalla vecchia Amministrazione… e abbiamo una spesa del 2022, per i

minori, di 150.000 euro! Per aiutare quelle persone che avevano bisogno di un aiuto… Di

150.000 euro! Non di un euro. L'anno precedente, sa quanti ne erano stati spesi? Meno di

30. Questo è l’aiuto… Ovviamente, meno di 30, perché poi c'erano un sacco di fatture non

pagate che abbiamo dovuto, poi, saldare noi durante l'anno. E 16.000 euro per gli anziani!

Che sono ricoverati in strutture, e che non hanno la possibilità di… e quindi c’è una

compartecipazione del Comune.

Nel frattempo abbiamo temporeggiato con il Dirigente dell'Ufficio Finanziario,

aspettandoci il decreto del Governo sui buoni alimentari. Che doveva uscire entro il 28

febbraio. E oggi abbiamo… 9 marzo, e il Decreto non è ancora uscito. Finanziaria 2023,

licenziata dal Governo gli ultimi giorni di dicembre, e aspettiamo ancora i Decreti per i buoni

alimentari. È arrivata Pasqua! E noi non sappiamo nemmeno quanto spetta al Comune, per i

buoni alimentari…

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Voglio dire, io… Guardi, Consigliere Comunale… Scusate, io… non ho interrotto

nessuno…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Fate terminare l’intervento. Fate terminare.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

L'anno scorso, Consigliera Perrone, sono stati spesi 98.000 euro...

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
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Consigliera…

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Ma lei deve intervenire. Nell'interesse… Nell’interesse dei cittadini di Collepasso. Però

non mi interrompa. Io vi ho fatto parlare tutti. E poi… ho preso appunti e vi ho risposto.

Quindi, anche su questo, noi aspettiamo ancora quel tipo di cifre per capire di quanto

disponiamo. E nonostante tutto – poi lo vedremo col Bilancio – abbiamo aumentato le

somme stanziate dal Bilancio per l'aiuto ai bisognosi.

Per quanto riguarda le Guardie Zoofile, che sono state richiamate da tutti e tre i

Consiglieri: le Guardie Zoofile, che faremo con l'Unione dei Comuni, siamo solamente fermi

per farle partire perché il Comune di Sannicola – che prima era contrario – in corsa ha

chiesto di aderire. E ci ha chiesto la cortesia di aderire insieme a tutti gli altri Comuni che nel

frattempo avevano già dato la loro adesione. E quindi partiremo a brevissimo, con Sannicola.

E quindi, anche le Guardie Zoofile, le vedrete nel 2023. Quindi evidentemente

l'Amministrazione sta facendo qualcosa.

La digitalizzazione. Sono stati presi oltre 300.000 euro. Già da qualche giorno gli Uffici

stanno lavorando col cloud; quindi stiamo dando servizi che servono ad alleggerire… e

anche a risparmiare. Perché si risparmia sulla carta, si risparmia in molti frangenti dell’attività

amministrativa. Sono cose che non si vedono; ma che poi col tempo, nei numeri, si

vedranno. Come per esempio l’efficientamento energetico. A fianco a me c'è l'Assessore ai

Lavori Pubblici: queste sono opere pubbliche. Gli efficientamenti energetici, che partiranno a

brevissimo, ci permetteranno di cambiare in molte strutture gli infissi, di fare le pompe di

calore… e quindi risparmiare dalle casse comunali soldi, che noi spendiamo per esempio per

le scuole. Quindi con infissi nuovi, idonei. Nel Comune verranno messe le pompe di calore,

dove ci sono ancora le caldaie a gas, a metano… e sappiamo quanto costa il metano,

quest'anno. Quindi questo, sta facendo l'Amministrazione. E queste cose le vedrete a

brevissimo: perché i finanziamenti sono arrivati, e a breve partiranno anche i lavori.

Sul Personale, veramente, stendiamo un velo pietoso. Ma non per me. Perché sul

Personale noi abbiamo ereditato veramente il nulla! Dalla vecchia Amministrazione. E noi, in

un anno, abbiamo assunto 7 persone. E quindi abbiamo… Ovviamente per quello che ci era

concesso con il Bilancio, e con la capacità economica. Abbiamo già assunto delle persone.

La Programmazione del Personale di quest'anno ci permetterà di assumere altre persone.

Tutto questo, nell’interesse dei cittadini di Collepasso. Perché, ovviamente, se la macchina

amministrativa lavora ed è efficiente… Ed è efficiente: perché a Collepasso gli Uffici
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lavorano. Sono sempre aperti, disponibili, non guardano l'orologio. e spesso e volentieri ci

permettono di fare l'impossibile. Perché prendere tanti finanziamenti… quasi 4 milioni di

euro, altro che “non ci sono finanziamenti pubblici”. Tra mensa, via Benedetto Croce, tutti gli

efficientamenti energetici… E gli Uffici, veramente hanno galoppato per poter prendere quei

finanziamenti.

I concorsi di progettazione: Consigliere Salvatore Perrone, anche nell'ultimo comizio mi

sa che ha confuso un po' le cose. Non è un progetto di riqualificazione della zona industriale:

e un concorso di progettazione. Che mai si era avuto, a Collepasso. Che solamente 3

Comuni sono riusciti a prendere: Ruffano, Maglie e Collepasso. E che ci permetterà di

partecipare a dei bandi per rivoluzionare la nostra zona industriale. Ovviamente,

“programmazione”, non succede tutto in un giorno. E nemmeno tutto in un anno.

Allora, vengo poi agli organi istituzionali. Negli organi istituzionali – in quella voce che

legge, Consigliere Salvatore Perrone – ovviamente ci sono i costi del Consiglio Comunale.

Che quindi comprendono i Consiglieri, la Giunta, il Sindaco. Le Sedute, i gettoni di presenza.

Tutto quanto, diciamo, corrisponde… E quella crescita che vede negli importi è dovuta al

fatto che lo Stato – come volle l'anno scorso il Governo, quindi il vecchio Governo, il Governo

Draghi – trasferisce ai Comuni un incremento per poter incrementare le somme spettanti alla

Giunta Comunale. Niente di più, niente di meno. Ecco perché già, la cifra, lei la vede

aumentata: perché è un trasferimento che ha deciso il Governo.

Poi, allora… Ah, la riqualificazione urbana. Lei parla che manca – Consigliere

Salvatore Perrone – la riqualificazione urbana. A breve partirà anche il progetto di “Ti porto in

Centro”; che l'Assessore ai Lavori Pubblici è riuscito veramente a salvare. E porterà la

riqualificazione di una buona parte della zona centrale… e il campo sportivo del nostro

Comune. Il Castello: il Castello, si stanno finendo i lavori. E non è che abbiamo fatto qualche

cosa nell'atrio. Lì c'è un lavoro importante. E poi i cittadini se ne renderanno conto, nel

momento in cui sarà fruibile. Completamente rivoluzionato, il Castello: che era un deposito!

Noi lì dentro abbiamo trovato motorini in disuso, segnali stradali. Di tutto e di più! La

spazzatura: non sappiamo quanti camion di spazzatura abbiamo dovuto portare via, da

dentro quel Castello! Quindi, questa era l’attenzione che c'era verso i luoghi della cultura;

altro che “non abbiamo in mente” cos'è la valorizzazione culturale, o quali sono i siti di

interesse per il Comune di Collepasso! Noi ce li abbiamo bene in mente! E cerchiamo di

valorizzarli. Ovviamente entro il 2026 consegneremo qualche cosa; nel frattempo qualcosa

già sta avvenendo. Come ho già detto, per esempio, per l'efficientamento energetico.

Per quanto riguarda la questione delle brochure, Consigliere Salvatore Perrone: noi

eravamo nello stand di “Borghi Autentici”, non della Regione Puglia. Quindi, lì dentro trovava

il nostro materiale. Ha chiesto male, altrimenti li faceva andare allo stand dei Borghi Autentici

e trovava il materiale lì dentro.
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Ovviamente è vergognoso chiamare il proprio Sindaco… perché, al di là che si sia

maggioranza, minoranza, un Sindaco “insignificante…”

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

No, vabbè, lei… Allora: lei, come altri, continua con questa narrazione di travisare le

parole. Uno deve leggere il discorso…

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Sì, vabbè, uno… Ci sono altre registrazioni, ben più gravi.

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

La qualificano, se lei dice che sono bellissime.

Poi, per quanto riguarda il Bosco: è sotto gli occhi di tutti. Lì si sta portando avanti un

progetto di riqualificazione… Io e il Consigliere Vecchio, che abitiamo in quella zona, penso

che tutte le mattine vediamo cosa… tutte le mattine, stanno lavorando, e stanno

aggiungendo… Al termine, ovviamente, nei tempi necessari. E stanno facendo un lavoro

fatto bene. Fatto bene! E alla fine restituiremo un luogo riqualificato! Perché noi che abitiamo

lì sotto: sono dieci anni che sta cadendo a pezzi, il Bosco! Con pezzi di pietra, ferri di fuori! A

rischio di tutti! Le grate, aperte da oltre due anni, senza grate… le ha messe l'Assessore ai

Lavori Pubblici Giuseppe Perrone. Non altri. Quindi le cose si sono fatte. Ovviamente chi non

vuole vedere, non vede.

La mensa scolastica: non mi dilungo, perché comunque io ho il cellulare pieno di

genitori che, invece, sono contenti di quel progetto. Perché oggi mangiano sui banchi, i

bambini; non, come ha detto qualcuno, “riqualificare una porzione di scuola”. Che cosa vuoi

riqualificare? Che va fatto un intervento importante; perché manca, proprio, una mensa. Tra

l'altro fatta in ZES. Quindi abbiamo visto, sarà… Sarà polifunzionale, innanzitutto. Quindi

servirà anche per la COC. Ma soprattutto è in ZES. Cioè… è antisismica. Quindi è un’unità

autonoma, che funziona anche per altre cose. Innovativa. È un bellissimo progetto. Altro che
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“obbrobrio urbanistico”, come è stato definito da alcuni. Magari invidiosi, perché non sono

riuscito a realizzarlo loro.

Poi, sui like, sulle condivisioni, Consigliere Salvatore Perrone… cioè, lei una cosa la

pubblica 800 volte. (sorride) Lei ha una condivisione compulsiva… Tra l'altro, facendo anche

degli sgarbi istituzionali: pubblicando interrogazioni del Consiglio Comunale prima ancora di

presentarle al Consiglio Comunale.

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

È uno sgarbo istituzionale. Non si fa!

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Va bene, va bene. Ogni tanto lego anch’io.

Ovviamente… e volgo al termine. Consigliere Vecchio, è ovvio che è un progetto

ambizioso. Noi siamo abituati a fare progetti ambiziosi. Poi vedremo cosa riusciremo a

realizzare o meno. Per quanto poi riguarda, però, il turismo: lì caschiamo malissimo. Perché

fino ad oggi lo stanziamento dei Capitoli del Turismo era pari a zero! Cioè, le vecchie

Amministrazioni volevano fare il Turismo con – nella Missione “Turismo” – zero! Quindi il

Turismo, lo volevano fare…

CONS. VECCHIO MARIO

E i risultati si vedono… Ma infatti non è un confronto…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

E infatti stiamo cercando… stiamo ripartendo, perché, le assicuro che trovare 2.000

euro in Bilancio, oggi come oggi, è difficile!

CONS. VECCHIO MARIO

No, Assessore, non è un confronto. Non sto facendo un confronto…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

No, no…
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CONS. VECCHIO MARIO

…con quello che era o… Era proprio per dire: io credo sia difficile che…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Finisco, finisco…

CONS. VECCHIO MARIO

Sì, scusa. Hai ragione, hai ragione.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Finisco, poi fate gli interventi.

Sul Turismo , fino a oggi c’era zero! Quindi noi stiamo ripartendo dalla

Programmazione. Che, ovviamente, non vuol dire fare ostelli e alberghi con 2.000 euro, ci

mancherebbe altro! Ma è ovvio che ci permette, per esempio, anche con dei cofinanziamenti,

con la Regione, eccetera: aprire per esempio un info-point. O cominciare a dare un segnale,

che esiste! Oppure andare presso le fiere del settore, che ci permettono poi di far stare

Collepasso sul mercato del Salento. Perché noi, grazie a Dio, in piccolo… noi, il turismo, lo

viviamo. Perché siamo terra di passaggio, l’ho detto prima. Tra Gallipoli e Otranto passa

tantissima gente, da Collepasso. Le assicuro che molti rimangono, perché spesso ci sono…

b&b, e case affittate, l’estate. Ma soprattutto, adesso, con i cammini… col percorso che

abbiamo inaugurato qualche giorno fa, ci sarà ancora più passaggio. Da Collepasso.

E poi concludo, dicendo che: il DUP è questo. È una Programmazione. E noi su

questo, ci basiamo. Ovviamente non è un copia-incolla. Qualcosa è stato tolto, qualcosa

verrà lasciato…

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Non c'è bisogno… Consigliera… Sì, evidentemente non avete proprio capito il senso

del DUP. Vabbè, chiudo qui. Noi rispondiamo…

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)
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ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Allora, io ho risposto alle vostre esigenze. Poi, ovviamente… Anche perché sulla

cultura, ad esempio: il turismo è anche cultura. Noi, sui Capitoli della Cultura, siamo passati

da… scarsi 2.000 euro, previsti sempre in Bilancio, a 12.000 euro. Quindi… L’attenzione alle

famiglie: i buoni scuola, li abbiamo inseriti noi. E quest'anno ci saranno anche i buoni natalità.

Quindi le attenzioni ci sono; e i risultati si vedono. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Assessore.

Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere Salvatore Perrone.

CONS. PERRONE SALVATORE

Secondo intervento, Presidente.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Secondo.

CONS. PERRONE SALVATORE

Eventualmente si dimentica, voglio dire…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
10 minuti.

CONS. PERRONE SALVATORE

Come vuole lei. Pure meno.

Allora: Assessore, sa che io le voglio bene, no? Gliel'ho detto in comizio. Continuo a

dirlo anche in Consiglio. Lei non mi ha risposto: all'unica domanda che le ho fatto. Queste

somme, che variano in modo esponenziale – tra 2023, 2024, 2025 – ha detto: “Sono gli

organi istituzionali, dove c'è anche il Consiglio”. Cioè noi… noi opposizione, e i Consiglieri

della maggioranza, ci prendiamo 138.000 in un anno? Mi deve rispondere, Assessore! Pure

per le persone che sono presenti.

(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Ha risposto? E cosa hai detto?
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(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Giunta e Consiglio. Allora: noi ci prendiamo 18 euro a Seduta. Con l'aumento andiamo

a 19, 20 euro a Seduta. Con l'aumento! La maggior parte di questi soldi… Oggi il Sindaco

percepisce 2.600 euro al mese; con la Programmazione 2022. Con la programmazione 2023,

sulla base di questi conteggi, che lei non ha il coraggio di dirli… lo dirà forse a fine mese, con

l'altro documento che andremo ad approvare. Con questo aumento esponenziale, soltanto

per il 2023, passiamo da 108.000 euro nel 2022 a 138.000 euro nel 2023. Di questi 138.000

euro, passiamo… il Sindaco, da 2.600, va a 3.500-3.600. L'Assessore, proporzionalmente,

Monica Marra da 1.200 andrà a 1.600-1.700, adesso non… Poi, nel 2024, sempre con questi

numeri che voi avete detto: il Sindaco arriverà a 4.000 e passa euro. E voi normalmente, in

modo proporzionale. I Consiglieri prenderanno – prenderanno, di opposizione e di

maggioranza – sulla base di quante Sedute di Consiglio facciamo! Siccome ne facciamo 3, 4

l'anno, neanche, prenderemo intorno agli 80, 100, 120… ma neanche, li superiamo. E allora

dobbiamo dire che questi 138.000 euro per il 2023, se li pappano tutta la Giunta e il Sindaco!

Come si suol dire.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Consigliere Salvatore Perrone…

CONS. PERRONE SALVATORE

Ma questo è normale… è normale perché dice: “La legge…” La legge dice…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Come le ho detto prima…

CONS. PERRONE SALVATORE

Non mi deve interrompere, per cortesia…

La legge dice che, per gli organi istituzionali, ha stabilito questo. Ma non è che vuol dire

che voi… lo dice lo Stato, e tutti… Quei soldi, potete anche rinunciare! Come hanno fatto altri

Comuni. Non lo fate? Io però sono… nel ruolo che io oggi occupo, è quello di dire queste

cose ai cittadini, le diremo… in piazza, giustamente, no? E questo aumento partirà dal primo

gennaio 2023! Adesso voi non state percependo niente, perché il Bilancio non è stato

approvato. Nel momento in cui verrà approvato, a fine mese, questo Bilancio, con questi

numeri: prendete gli arretrati, da gennaio 2023! Cioè, il Sindaco 3.500, gli Assessori
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1.700-1.800… i numeri, poi, li vedremo insieme al prossimo Bilancio. Allora lei non deve dire:

“Sono somme per il Consiglio”. Sono somme per gli organi istituzionali.

Detto questo, Assessore… la chiarezza, come vede, lei… I comunisti sono fatti così:

devono imbrogliare le cose, no? Di natura, sono fatti così. E allora… questo è il secondo

anno, che presenti un Documento di Programmazione. Non è il primo anno. Il primo anno,

potevi essere scusato. Adesso non più! Non mi puoi dire che l'Ufficio, che ha aperto…

l'Ufficio Tecnico che ha aperto l’Assessore, può essere una programmazione bellissima. Hai

risposto non dicendo un'opera pubblica nuova, che questa Amministrazione vuol fare. E

questa è mancata programmazione. Però una cosa l'hai detta: come, con i finanziamenti,

stiamo cambiando gli infissi alle scuole. Altri Comuni stanno cambiando proprio la scuola! Se

per te è un'opera pubblica il cambio degli infissi, immagina cosa potrebbe essere la

realizzazione di un'opera pubblica grande! Ma per lei, dice: “Gli infissi, li stiamo cambiando.

Abbiamo preso un finanziamento con l’efficientamento energetico…” Dai, Assessore! Ti

consideravo molto più… un passo avanti dal Sindaco. Non voglio che lei stia dietro al

Sindaco. Perché abbiamo conosciuto il Sindaco, quali sono le sue qualità, le capacità: quelle

di querelare sempre. Però, giustamente, ognuno di noi ha un modo di agire, di lavorare.

E allora, io mi auguro che quanto lei ha detto, dei 2.000 euro per il Turismo… neanche

le brochure. Neanche per i depliant bastano, i 2.000 euro. Per dire: “A Collepasso abbiamo

una chiesa di proprietà dei privati, che la apriamo a Pasqua soltanto, e ci facciamo le foto su

Facebook, e poi la chiudiamo”. “A Collepasso abbiamo il palazzetto dello sport con l'erbetta

sotto e sopra! Unico caso al mondo, che c'è l’erbetta sotto e sopra”. Questa fa parte della

vostra programmazione, caro Assessore. Dobbiamo dirle, no…? La riqualificazione della

zona del Bosco, lei non ha detto che avrebbe intenzione di piantare degli alberi, il verde… di

modellarla diversamente. Piazza Dante sta cadendo a pezzi! Non mi venga a dire che la

vecchia Amministrazione… che ha pure, le sue responsabilità! Ha pure…! Come vedi, io non

faccio, “a chi figlio, a chi figliastro”. Ha anche, le sue… Ma voi state facendo niente, per

riqualificarla? Non mi sembra, che state facendo niente!

Queste sono le opere pubbliche, per un paese che cresce! Voi invece non volete che

questo paese cresca. Perché, sempre a dire: “Colpa della vecchia Amministrazione…” Ha le

sue responsabilità, io le dico, ma voi non dovete essere come i pappagalli, che dite sempre

le stesse cose. Abbiate il coraggio… E quando non avete il coraggio di affrontare

l'opposizione: state zitti. Non minacciate con le querele. Perché chi ne va di mezzo sono i

cittadini. Programmate! Attaccate l'opposizione proponendo opere pubbliche! Ne parleremo

del Bosco, c'è l'interrogazione che ho fatto io e il Consigliere Rocco Sindaco. Sarà l'ultimo

punto, penultimo punto… ne parleremo. Non è che noi, ci dispiace che state – come si suol

dire – “ripezzando” il muro! In alcuni punti. Ci fa piacere, non è che… Però quella è

manutenzione! Si chiama manutenzione! Che ci fa piacere; ma Collepasso ha bisogno, oltre
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della manutenzione, c'è bisogno di opere pubbliche! Che voi, pur avendo un Presidente della

Regione vostro amico… non so se è vostro amico. Un Presidente della Provincia, che ha

espresso la solidarietà… Non riuscite a programmare una progettazione ampia, di ampio

respiro? Possibile? Ma riuscite a parlare…? E mi parli di finanziamenti, quasi di 4 milioni,

3.700.000 e rotti del PNRR… che, considerate altre Amministrazioni, più piccole o pari

numero di abitanti, che hanno preso il doppio. E voi pensate, con 3.700.000, che potete

rivoluzionare il paese? Scusate, allora, non so… Faccio un'opera pubblica, nomino un’opera

pubblica: l’istituto professionale. Fu fatto in tre anni. 6 milioni di euro. In tre anni, fu fatto. Oggi

sta cadendo…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Concluda, Consigliere.

CONS. PERRONE SALVATORE

Presidente, so. So. Ora finisco. E chiudo… e mi rifaccio al terzo intervento. Hai risposto

a modo tuo, senza dare le risposte alle domande che abbiamo posto. Perché hai paura di

rispondere concretamente alle domande poste. Mi auguro che questo documento… quando

ci rivedremo, mi auguro di no, a marzo del 2024. Mi auguro che il Sindaco prenda atto…

dopo quello che ha detto la sua Assessora, ex-Assessora. Prenda atto e si dimetta, per dare

un po' di dignità ai cittadini di Collepasso.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere.

Prego, Consigliere Mario Vecchio.

CONS. VECCHIO MARIO

Per precisare, con l'Assessore Castellana: non era ironico, il fatto di “essere

ambizioso”. Cioè, il termine che ho evidenziato non era in maniera ironica. Apprezzo, il fatto

che lei sia ambizioso.

E poi, a proposito, allora, della sua risposta: ovviamente io pongo delle domande, non

faccio delle accuse. Io pongo delle domande perché, tramite quelle, devo cercare di capire

determinate situazioni. Allora, giustamente lei rileva che il piano di intervento è triennale.

Giusto? Quindi i 2.000 euro a cui io facevo riferimento erano dell’anno 2023. Poi, 2024: vedo

2.000 più 947.300 euro. Per poi, nel 2025, tornare nuovamente a 2.000 euro. Okay? Mi

segue? Quindi, questi sono soldi – quelli riferiti al 2024 – che sono già stati presi? Sono stati

già assegnati? Sono in preventivo di fare una domanda…?
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ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

(inizia fuori microfono) La riga dove lei legge, “2024”: sono in conto capitale, quindi

sono finanziamenti.

CONS. VECCHIO MARIO

Ma sono già state fatte le domande, per questi finanziamenti? Sono stati…?

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Sono progettualità… nel Piano Triennale delle Opere Pubbliche.

CONS. VECCHIO MARIO

Sono in previsione.

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Ora, precisamente, dovrei andare a vedere dal Bilancio. Però… alcune sono finanziate

e altre no, evidentemente.

CONS. VECCHIO MARIO

Quindi non sono…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Che partono nel 2024.

CONS. VECCHIO MARIO

Nel totale, giusto per capirci: nel totale non sono 949.300 euro, riportati qua… che

sicuramente saranno a disposizione del Comune, giusto?

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Quelle, se sono… Se il progetto parte nel 2024, verranno cominciate nel 2024.

Addirittura, come è successo in altri casi: se si anticipa il finanziamento nel 2023, poi si fa

una Variazione di Bilancio e si anticipa il finanziamento all'anno precedente. O si posticipa al

successivo se, nel frattempo, non è partito per… motivi di gare, o di fondi.

CONS. VECCHIO MARIO

Okay, perfetto. Quindi diciamo che le mie considerazioni sulle modalità di attuazione…

Molte di queste, purtroppo, si basano… come tutto il resto, insomma, delle cose della vita di
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ogni giorno, sui soldi. Quindi, se questi soldi ci sono, molto probabilmente buona parte di

queste cose che voi avete in mente di fare si riusciranno a fare. Probabilmente. Se però

questo numero qua non sarà così, non sarà questo, realmente… io, ripeto, ho seri dubbi che

questo possa essere attuato.

Per quanto riguarda poi, invece, i punti di forza: io dicevo che la parola in questione,

che avevo sollevato, era “Identificazione”. Non ho detto che voi non conosciate i punti di

forza. Ma se voi mi scrivete “identificazione”, vuol dire: o che avete sbagliato nello scrivere

“identificazione dei punti di forza”, oppure vuol dire che magari non li conoscevate. Però mi

conferma che li conosce… e quindi è sbagliato, probabilmente, il termine scritto qua.

Per quanto riguarda il Bosco… Eh, il Bosco! Sì, abitiamo di là, viviamo

quotidianamente un bel po' di problemi. “Lavorano tutti i giorni”, dice lei? Io non credo.

Perché in più occasioni… io ci passo tutti i giorni, come lei, d'altronde… (sorride) Quindi io

posso assicurare, scientificamente, che non tutti i giorni lavorano. Ma probabilmente lo sa

anche lei.

Va bene. Questo, era. Per il momento questo è… Precisazione, niente di che. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere Mario Vecchio.

C'è solo la dichiarazione di voto, che può fare…

CONS. PERRONE SABRINA

No, no, io intervengo, un intervento…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No. Il secondo intervento è per il Capogruppo. Articolo 54 del Regolamento, comma 2.

Allora, il secondo intervento è previsto…

CONS. PERRONE SABRINA

Cioè, in replica io non posso fare…? Ma cosa sta dicendo, scusi, Presidente? Allora, in

replica io posso fare…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Il Capogruppo, o Consigliere delegato…

CONS. PERRONE SABRINA

Altrimenti non poteva intervenire, prima, il Consigliere Mario Vecchio…
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PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lui è Capogruppo. Il Capogruppo ha il secondo intervento, quindi ha replicato…

CONS. PERRONE SABRINA

Segretario, chiedo a lei. Chiedo a lei…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Articolo 54, comma 2. Guardi…

CONS. PERRONE SABRINA

No, no… Assolutamente. Sul DUP, proprio no.

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, articolo 54, comma 2…

CONS. PERRONE SABRINA

Se mi fa la stessa cosa sul Bilancio, siamo messi proprio male, Presidente. Devo

replicare! Devo replicare per Castellana…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, io applico semplicemente il Regolamento. Se lo ha, lo può aprire. Articolo 54,

comma 2…

CONS. PERRONE SABRINA

Castellana ha rispos…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
…il secondo intervento, può farlo il Capogruppo. O Consigliere da esso delegato.

Quindi, ha fatto il secondo intervento il Consigliere Mario Vecchio. Adesso ha la possibilità di

fare un terzo intervento, che è la dichiarazione di voto. Ma, sempre il Capogruppo Consiliare

del proprio Gruppo. Quindi il Consigliere Mario Vecchio.

CONS. PERRONE SABRINA
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Ma non è vero…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Quindi abbiamo le dichiarazioni di voto da parte del Consigliere…

CONS. PERRONE SABRINA

Ma non è vero, Presidente… Non è vero. Perché Castellana ha risposto a un mio

intervento. E io, chiaramente, ho diritto di replica nei confronti dell’Assessore Castellana.

Quindi non è vero…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ha risposto a tutto, il Consigliere…

CONS. PERRONE SABRINA

Sospendiamo… Guardi, propongo di sospendere, perché dobbiamo rileggere bene

entrambi…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No, ma glielo sto leggendo! Glielo sto leggendo…

CONS. PERRONE SABRINA

No, no. Sospendiamo, così lo guardiamo insieme.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ma che cosa?

CONS. PERRONE SABRINA

Così lo guardiamo insieme.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ma cosa? Il Regolamento?

CONS. PERRONE SABRINA

Io ho necessità di replica… Certo.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ma il Regolamento? Lei mette in dubbio…?
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CONS. PERRONE SABRINA

No, non metto in dubbio. Sto dicendo…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Articolo 54, comma 2…

CONS. PERRONE SABRINA

…ho possibilità di replicare. Ho possibilità di replicare: se un Assessore mi parla, io

posso replicare! Non so come spiegarlo.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
L’Assessore ha risposto a tutti. Abbiamo la possibilità di fare il secondo intervento,

soltanto il Capogruppo Consiliare o il Consigliere da esso delegato. Articolo 54 del

Regolamento. Se lei lo ha…

CONS. PERRONE SABRINA

Lo può leggere lei, davanti a tutti.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
E allora…

CONS. PERRONE SABRINA

Lo può leggere. Ce lo legga. Presidente, però io devo replicare, perché…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora: articolo 54…

CONS. PERRONE SABRINA

L’Assessore Castellana parla a me, non parla a Mario Vecchio. Quindi…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Gli altri Consiglieri possono intervenire nella stessa discussione, per una sola volta. Per

non più di 5 minuti ciascuno.

CONS. PERRONE SABRINA

Infatti. Io, 5 minuti devo intervenire. 5 minuti, devo replica…
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PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Una sola volta! Lo ha già fatto per 15 minuti. Il suo intervento è durato 15 mi…

CONS. PERRONE SABRINA

Ma non mi interessa. Io ho 5 minuti per replicare. Allora, Assessore Castellana…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora. Abbiamo le dichiarazioni di voto da parte…

CONS. PERRONE SABRINA

No, Presidente. Io sto intervenendo… Sto intervenendo.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No! No! È contro Regolamento!

CONS. PERRONE SABRINA

Ma non, “contro “Regolamento”. Io replico a Castellana. Ma che c’entra? Io replico a

Castellana…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
È contro il Regolamento! Non può rispondere, Consigliera Sabrina Perrone…

CONS. PERRONE SABRINA

Ma perché non posso rispondere?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Perché lo dice il Regolamento! L’abbiamo letto adesso.

CONS. PERRONE SABRINA

Io ho fatto l’intervento. Posso replica… Ma io non so come spiegare… il Regolamento.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei ha fatto un intervento. L’Assessore Castellana le ha…

CONS. PERRONE SABRINA

Io pretendo l’applicazione del Regolamento. Allora, Castellana mi ha risposto…
DELIBERA DI CONSIGLIO n.10 del 09-03-2023 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag. 36



PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, l’applicazione del Regolamento, la sta chiedendo...

CONS. PERRONE SABRINA

…e io devo, chiaramente, replicare. Non so come dirle, è democrazia! È de-mo-cra-zia!

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Consigliera Sabrina Perrone, lei non rispetta il mio richiamo!

CONS. PERRONE SABRINA

Ancora, con questo richiamo…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Sì! Sì!

CONS. PERRONE SABRINA

Secondo lei, una persona che parla…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, secondo… Io la sto richiamando!

CONS. PERRONE SABRINA

…che si permette di parlare, deve essere…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
La sto richiamando, Consigliera Sabrina Perrone!

CONS. PERRONE SABRINA

Va bene. Dichiarazione di voto, posso farla? O non posso fare nemmeno una

dichiarazione di voto?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Se viene delegata dal suo Capogruppo, la può fare lei.

CONS. PERRONE SABRINA

È ovvio che “viene delegata”, Presidente! È ovvio, che “viene delegata”! Siamo un

Gruppo! Ma cosa sta dicendo? Assessore Castellana, allora… c’è tutto questo caos, totale…
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PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
5 minuti, dichiarazione di voto.

CONS. PERRONE SABRINA

Presidente! Lei e il suo Sindaco…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
5 minuti, Consigliera.

CONS. PERRONE SABRINA

Ma faccia… Ma possono essere anche 3, non mi interessa. Ma lei non deve togliermi

la parola. Lei viola il principio di democrazia! Ha capito, Presidente?

Allora, Castellana: il DUP è pluriennale. Questo è ovvio. Ma lei si chiede perché viene

aggiornato annualmente? Se fosse stato pluriennale, e valido solo per 3 anni: ma secondo

lei, perché ci sono gli obblighi di legge di aggiornamento annuale? Ma se li legga, almeno! Gli

atti programmatori! Lei, si vede che non ha mai lavorato in un Ente Locale, e non sa neanche

di cosa sta parlando! Come lei, anche il suo Sindaco! Il DUP è pluriennale! È inutile che ride,

mentre io parlo; lei ha un’arroganza veramente sfacciatissima.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Consigliera, però lei non può offendere, eh!

CONS. PERRONE SABRINA

Secondo punto… È annuale, stavo dicendo. Secondo punto. Non mi…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non può offendere. Articolo 48 del Regolamento, lei non può offendere, però,

Consigliere!

CONS. PERRONE SABRINA

Non sto offendendo. Perché è arrogante una persona che ride mentre io parlo. Chiaro.

Secondo punto. Allora, il Personale. Lei dice: “Abbiamo assunto tot persone”, e

quindi…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Stiamo aspettando la dichiarazione di voto, Consigliere Sabrina Perrone.
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CONS. PERRONE SABRINA

Sto contestualizzando la dichiarazione di voto. Presidente, ma come…?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non è dichiarazione di voto, questa, è un intervento!

CONS. PERRONE SABRINA

Allora, io chiedo una sospensione. Perché i 5 minuti mi decorrono subito, così, se lei

continua a interrompermi. Non mi interrompa! Presidente. Il DUP è un atto programmatorio

molto importante. E allora lei ci deve far parlare! Ha capito? Ha compreso?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Si attenga al Regolamento! Ha tutto il tempo per discutere…

CONS. PERRONE SABRINA

Non mi interrompa, Presidente! La prego! Voglio intervenire! In maniera serena.

Secondo punto…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei è arrogante.

CONS. PERRONE SABRINA

Secondo motivo della mia dichiarazione di voto! Che è contraria! Seconda motivazione!

Mamma mia. Personale. Allora: Castellana non mi risponde al fatto che… cioè, dice: “Noi ci

vantiamo del fatto che abbiamo un’ottima situazione di Personale”. Castellana, svegliati! Non

è così! Perché, se tu fai convenzioni, comandi, contratti a tempo determinato…

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Come si permette? Si svegli lei!

CONS. PERRONE SABRINA

…lei comprende bene, che non è programmazione…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Consigliera, io le tolgo la parola…
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ASS. CASTELLANA GIUSEPPE

Lei non deve offendere!

CONS. PERRONE SABRINA

Non è programmazione! Posso concludere?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Consigliera, le tolgo la parola…

CONS. PERRONE SABRINA

Posso concludere il mio intervento?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No.

CONS. PERRONE SABRINA

Io non posso fare il mio interve… Mi devo alzare, per fare il mio intervento?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ha sospeso… No, concludo... Concluda il suo intervento. Concluda il suo intervento!

CONS. PERRONE SABRINA

Allora, il Personale… Sul Personale… posso parlare?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Consigliera! No, non può parlare!

CONS. PERRONE SABRINA

Allora… E perché non posso parlare, scusi?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non può parlare! È sospeso, il suo intervento! È concluso!

CONS. PERRONE SABRINA

No, non è concluso! Non so più…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
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È concluso, il suo intervento! Perché non si lavora, in questo modo! Non si lavora, in

questo modo! Non è possibile lavorare…

CONS. PERRONE SABRINA

Segretario, scusi, può intervenire almeno lei? Perché è un’applicazione completamente

arbitraria del Regolamento.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei è autonoma, in questo Consiglio! Lei è…

CONS. PERRONE SABRINA

Io voglio parlare! Continuo… Il Personale…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei è autonoma, in questo Consiglio! Non ascolta nessuno!

CONS. PERRONE SABRINA

Io voglio fare la mia dichiarazione di voto!

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Anche davanti al Regolamento, si permette di…!

CONS. PERRONE SABRINA

Non mi parli sopra! Sto intervenendo!

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Sto parlando io! Ma si rende conto?

CONS. PERRONE SABRINA

Non mi interessa! Perché stavo parlando io.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ma si rende conto? Ma si rende conto? Io la faccio allontanare! Potete spegnere…?

CONS. PERRONE SABRINA

Ma perché? Ma il mio intervento…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
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Potete spegnere il microfono, alla Consigliera?

CONS. PERRONE SABRINA

No, perché è il mio intervento! Sono nei 5 minuti! Presidente! Ma perché?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Chiedo l’intervento per spegnere… Lei mi deve lasciare parlare!

CONS. PERRONE SABRINA

Io sto parlando, nell’intervento…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei, in quest’Aula, è autonoma! Non ascolta nessuno!

CONS. PERRONE SABRINA

Io sto parlando, nel mio intervento…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non ascolta nessuno! È l’unica, in quest’Aula, che non è sottoposta al Regolamento!

CONS. PERRONE SABRINA

Non è possibile parlare… Ma non posso parlare? Posso parlare?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Il Regolamento è chiaro! Lei…

CONS. PERRONE SABRINA

Bene. Secondo punto: il Personale…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
…si sottrae dal Regolamento! Ha concluso il suo intervento!

CONS. PERRONE SABRINA

Ma sto facendo la dichiarazione di… No! Non l’ho…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lo decido io! Ha concluso il suo intervento!
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CONS. PERRONE SABRINA

Ma perché, lo decide lei? Io ho i 5 minuti. Che decide, lei? Scusi…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Lei ha concluso perché…

CONS. PERRONE SABRINA

No. Ho detto solo che il DUP è pluriennale. Devo fare almeno 5 minuti…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Punto! Punto!

CONS. PERRONE SABRINA

No, no! No, lei non decide quello che devo dire io… Io faccio la dichiarazione di voto! E

la motivo! Ma che sta dicendo, Presidente?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, ascolti: lei ha motivato…

CONS. PERRONE SABRINA

Questa è la democrazia…? Complimenti, Presidente! È la sua democrazia!

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
…con offese all’Assessore, e a questo Consiglio…

CONS. PERRONE SABRINA

Il suo bel Partito Democratico! Complimenti! Noi, Consiglieri di minoranza, non

abbiamo la possibilità di parlare!

ASS. PERRONE GIUSEPPE

Consigliera. La democrazia è il rispetto delle regole! E lei non rispetta le regole. Lei è

antidemocratica.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Questo non è rispetto delle regole! Non è rispetto delle regole, questo! Non è rispetto

delle regole!

DELIBERA DI CONSIGLIO n.10 del 09-03-2023 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag. 43



(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non è rispetto delle regole!

SINDACO

C’è anche un Capogruppo, no? Che può dare dignità a quel Gruppo Consiliare…

(Interventi fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora, la dichiarazione di voto, la deve fare il Capogruppo! La deve fare il Capogruppo,

la dichiarazione di voto!

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Ma quando l’ha delegata?

(Interventi fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Le ho inibito la parola! Le ho inibito la parola! Le ho inibito… Dopo il secondo richiamo!

Non è corretto, questo modo di lavorare! Non è corretto.

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Non è corretto, il suo! Lei è autonoma, in questo Consiglio! Non è sottoposta a nessun

Regolamento! Decide, e crede di fare quello che vuole!

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Certo… Andiamo avanti. Lei… in base all’articolo 48, le ho inibito la parola!

Andiamo avanti. Dichiarazione di voto. Il Consigliere… Prego.
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CONS. VECCHIO MARIO

Presidente, mi scusi... Mi scusi, Presidente. Allora: la Consigliera Perrone è stata

delegata da me, per quanto riguarda l'intenzione di voto. Quindi ha a disposizione alcuni

minuti…

(Intervento fuori microfono)

CONS. VECCHIO MARIO

Per favore, sto parlando. Un attimo. Per quanto riguarda il suo richiamo, signora

Sindaca: io non mi sono mai permesso di dire a lei, se deve intervenire su quello che viene

detto da qualcun altro. Non mi pare. Quindi mi piacerebbe che lei avesse lo stesso

atteggiamento nei miei confronti. Va bene? E comunque credo che, al di là di uno o l'altro,

bisogna un attimo riportare i toni… e meno male che le abbiamo detto, all'inizio del Consiglio,

che questa era l’espressione della democrazia. Io difendo la mia collega. Difendo la

Presidente del Consiglio. Per favore, un po' di buon senso, tutti quanti. Riportiamo sui temi la

discussione; e cerchiamo di stare tutti un po' più calmi. Se dobbiamo parlare di cose

importanti. Altrimenti non credo sia questa, la sede opportuna… per manifestare, da una

parte e dall'altra, queste cose. Detto questo, Presidente… Eh?

SINDACO

Presidente, posso intervenire?

(Intervento fuori microfono)

CONS. VECCHIO MARIO

Presidente… E concludo, Sindaca. Presidente: le chiedo di far parlare la Consigliera

Perrone i 3-4 minuti che sono rimasti per la dichiarazione di voto, senza interruzioni. In modo

che questi minuti non si allunghino. È possibile, questo?

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Allora: io, in base all’articolo 48…

CONS. VECCHIO MARIO

Questo rientra nel Regolamento, chiaramente. Se ce lo concede, bene; altrimenti poi

vedremo un po'.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
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Allora, la dichiarazione di voto, al suo Gruppo, gliela concedo. Può farlo lei, perché ho

inibito la Consigliera Sabrina Perrone alla parola. Quindi può farla lei, la dichiarazione di voto.

Prego.

CONS. VECCHIO MARIO

Per quale motivo è stata inibita la parola…?

SINDACO

Presidente, posso intervenire sul punto? Al Capogruppo Mario Vecchio, io voglio solo

ricordare che il ruolo del Capogruppo, in un Consiglio Comunale, è un ruolo importante.

Perché la dichiarazione di voto, lei può delegarla alla sua Consigliera che ha accanto, ma

non può permettere che la Consigliera venga a chiamare “incompetenti”, o ad offendere, il

Sindaco e l'Assessore che sta parlando. Abbiamo discusso di un documento programmatico.

Abbiamo risposto nel merito. Abbiamo dato le risposte di cui avevate bisogno. Dopo di che,

se non avete argomentazioni, non c'è bisogno di alzarsi in piedi, prendere il microfono, fare

questo show indegno… che si ripete ogni volta, in un'Aula Consiliare. Lei è Capogruppo! Le

offese non devono entrare in un Consiglio Comunale! Le lasciamo alle piazze! In un

Consiglio Comunale io, da un Capogruppo, pretendo – in qualità di Sindaco – che ci sia un

rispetto per il ruolo che rivestiamo! In piazza potete dire quello che volete! In un Consiglio

Comunale la Consigliera Sabrina Perrone non può intervenire chiamando il Sindaco

“incompetente”! Io non mi sono mai posta nei vostri confronti in questi termini! È

inaccettabile! Sono passati 18 mesi, Consigliere Mario Vecchio… e mi scusi se mi permetto:

lei forse non ha capito il ruolo che ha un Capogruppo. Perché non è possibile che lei non

intervenga per dare dignità al suo Capogruppo!

CONS. VECCHIO MARIO

Ovviamente io…

(Interventi fuori microfono)

SINDACO

Scusate: una programmazione triennale, di un documento programmatico… Ho deciso

di non intervenire, ho lasciato parlare l'Assessore Castellana. Che è stato esaustivo! Ma se

voi non riuscite – scusatemi – ad entrare nel merito delle questioni, non è colpa di una

maggioranza che sta lavorando! Altro che copia-incolla: è un documento programmatico!

Che l'Amministrazione Comunale, è chiaro che non stravolge da un anno all'altro! Consigliera

Sabrina Perrone! Altro che copia-incolla! Il documento programmatico nasce col programma

DELIBERA DI CONSIGLIO n.10 del 09-03-2023 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag. 46



elettorale! E ovviamente io lo porto avanti nel quinquennio! E se c'è da togliere qualcosa, l’ho

eliminata; se c'è da aggiungere qualcosa, che sto aggiungendo con il Bilancio nuovo,

l'abbiamo aggiunta. Non è difficile da comprendere, Consigliere Mario Vecchio! Altro che

venire qui a dire: “È un copia-incolla”! Questo è un documento programmatico! Che nasce

nel momento in cui abbiamo presentato la Lista “Collepasso Impegno Comune”, e va avanti

nei 5 anni. Arricchendosi di contenuti! Questo, è! Io non mi permetto però di dire che voi siete

“incompetenti” nel leggere un documento di questa portata! Pretendo però lo stesso rispetto!

Vi ripeto: le offese, di qualsiasi genere… ormai siete arrivati ad un livello bassissimo! Vi

lascio la piazza, per questo! Il Consiglio Comunale non può avere questo decorso, in ogni

Seduta! Ve lo chiedo da Sindaco! Perché io non posso tollerare una Consigliera che si alza,

si siede, sbatte, fa… Ma dove siamo arrivati? Consigliera Perrone! Almeno noi, che siamo

donne: rispettiamoci! Per favore, la smetta…!

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

SINDACO

Ma quali…? Che lei parla sempre! Abbiamo fatto… Consigliera, lei può replicare; ma

non deve offendere! Non può utilizzare lo strumento della dichiarazione di voto per entrare

nel merito, aggiungendo elementi ad un intervento che ha avuto già, abbondantemente, per

20 minuti. E non può offendere! Se lei non sa fare opposizione senza offendere, non è un

problema di questa Giunta! Io mi sono permessa di intervenire perché, scusate, questa…

Scusate. Mi sono permessa di intervenire perché, in qualità di Sindaco, mi permetto – visto

che il Capogruppo non si sente questa responsabilità – di prendere in mano la parola, e di

dire: “Mi vergogno nei confronti dei cittadini…!”

CONS. VECCHIO MARIO

Veramente mi ha interrotto lei…

SINDACO

Di offrire ogni volta questo spettacolo indegno!

(Interventi fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Aspettiamo il Consigliere Mario Vecchio. Prego…
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CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Io l'ho richiamata già due volte, per l'articolo 48 del nostro Regolamento. Dopo il

richiamo di due volte, è interdetta la parola fino alla conclusione del punto in discussione.

Quindi lei non ha più…

CONS. PERRONE SABRINA

(Intervento fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Sì. Lei. Bel rispetto, complimenti. Complimenti.

Prego, Consigliere Mario Vecchio. Prego. Dichiarazione di voto.

CONS. VECCHIO MARIO

Grazie. Io cerco di essere sempre abbastanza educato…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
No, abbiamo i 5 minuti per la dichiarazione di voto, per concludere questa discussione.

Grazie.

CONS. VECCHIO MARIO

Sì. Fa parte della dichiarazione di voto. Io credo di essere sempre stato abbastanza

educato. Credo. Forse qualcun altro non l'ha capito. E poi non capisco perché, con la

Sindaca, io non riesca ad avere alcun tipo di… dibattito, di interlocuzione. Pacifica. Non mi

pare di aver usato toni offensivi o altro. Prima, con l'Assessore Castellana, mi pare di aver

avuto un “botta e risposta” in maniera estremamente democratica, e normale. Io so come

fare il Capogruppo: può non piacere, sicuramente, ma potrebbe anche non piacere a me

come la Sindaca fa il suo ruolo. Ma non per questo mi metto qui a dirlo…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Dichiarazione di voto, Consigliere. Prego.

CONS. VECCHIO MARIO

Sono sempre 5 minuti.
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PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Prego, dichiarazione di voto.

CONS. VECCHIO MARIO

Comunque, per quanto riguarda questo punto: mi conferma che la Consigliera Sabrina

Perrone non può parlare? Va bene. Prendiamo atto, quindi, di questa mancanza di rispetto

secondo noi. La interpretiamo come…

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
A detta del Regolamento. La reinvito a verificare l'articolo che ho citato. Prego.

CONS. VECCHIO MARIO

Grazie per l'invito. Noi lo riteniamo tale… giusto o sbagliato che possa essere, poi

vediamo. E comunque: noi, la dichiarazione di voto, è contraria. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Prego, Consigliere Salvatore Perrone.

CONS. PERRONE SALVATORE

Grazie, Presidente. Non vorrei… o meglio, vorrei sbagliarmi. Ma, dopo la presa di

posizione della Consigliera Eliana Vantaggiato, noto un po' di nervosismo in questa

maggioranza. Mi dispiace per questo; e passo alla dichiarazione di voto, se no la Presidente

mi caccia via. Presidente, tanto lei… e glielo dico spassionatamente: stasera ha dimostrato

che sta lì per numero. Perché non si fa rispettare neanche dalla Sindaca. La Sindaca,

quando deve intervenire, la mette da parte. Dice: “Zitta tu, che devo parlare io”. Vabbè,

questo comunque è un problema vostro, non è un problema mio. Allora, questa tensione si

sta vedendo da quando è iniziato questo Consiglio; sicuramente sarà la questione

dell’ex-Assessore Eliana Vantaggiato, che vi ha tirato le orecchie.

Detto questo: sul punto all'ordine del giorno il nostro Gruppo vota contro. Vota contro,

anche se è un documento programmatico, ma è il secondo documento programmatico. Non

è il primo. Dove non notiamo, in questa programmazione, nessuna novità; se non l'aumento

dello stipendio degli Assessori e del Sindaco. L'unica cosa nuova di questo documento, di

100 e passa pagine, è l'aumento a 4.000 euro dello stipendio del Sindaco: che sarà ratificato

a fine mese con l'altro Consiglio Comunale. Con gli arretrati, da gennaio. Detto questo, non

vediamo in questo documento programmatico delle novità! Per Collepasso. Sono le stesse
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cose che abbiamo detto l'anno scorso, e le abbiamo ripetute… o meglio, le ha ripetute

l’Assessore Castellana, e di questo me ne dispiace.

Mi fermo perché vedo che siete nervosi, non vorrei che la serata degenerasse perché

non riuscite più a portare avanti il Consiglio Comunale. Pertanto il mio voto – il nostro voto,

insieme al Consigliere Rocco Sindaco – su questo documento programmatico sarà negativo,

per le motivazioni esposte nel primo intervento. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere Salvatore Perrone.

Passiamo alla votazione. Votiamo – in base all'articolo 170, comma 1, del Decreto

Legislativo 267/2000 – l'approvazione del Documento Unico di Programmazione, DUP.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello nominale

ai fini della votazione del punto n. 2 all’ordine del giorno.

MANTA LAURA FAVOREVOLE

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE

MARRA MONICA FAVOREVOLE

VANTAGGIATO AMELIA ASSENTE

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE

GIANFREDA ANGELO ASSENTE

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE

VECCHIO MARIO CONTRARIO

PERRONE SABRINA CONTRARIA

PERRONE SALVATORE CONTRARIO

SINDACO ROCCO CONTRARIO

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Immediata eseguibilità?

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello nominale

ai fini della votazione sull’immediata eseguibilità del provvedimento.

MANTA LAURA FAVOREVOLE

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE

MARRA MONICA FAVOREVOLE

VANTAGGIATO AMELIA ASSENTE

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE

GIANFREDA ANGELO ASSENTE
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PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE

VECCHIO MARIO CONTRARIO

PERRONE SABRINA CONTRARIA

PERRONE SALVATORE CONTRARIO

SINDACO ROCCO CONTRARIO

                                                          IL CONSIGLIO COMUNALE

Richiamato l’art. 151, comma 1, del d.Lgs. n. 267/2000, in base al quale “Gli enti locali

ispirano la propria gestione al principio della programmazione. A tal fine presentano il

Documento unico di
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programmazione entro il 31 luglio di ogni anno e deliberano il bilancio di previsione

finanziario entro il 31 dicembre, riferiti ad un orizzonte temporale almeno triennale. Le

previsioni del bilancio sono elaborate sulla base delle linee strategiche contenute nel

documento unico di programmazione, osservando i princìpi contabili generali ed applicati

allegati al decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive modificazioni. I termini

possono essere differiti con decreto del Ministro dell'interno, d'intesa con il Ministro

dell'economia e delle finanze, sentita la Conferenza Stato-città ed autonomie locali, in

presenza di motivate esigenze”;

Richiamato inoltre l’art. 170 del d.Lgs. n. 267/2000, il quale testualmente recita:

Articolo 170  Documento unico di programmazione
1.  Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il
Documento unico di programmazione per le conseguenti deliberazioni. Entro
il 15 novembre di ciascun anno, con lo schema di delibera del bilancio di
previsione finanziario, la Giunta presenta al Consiglio la nota di
aggiornamento del Documento unico di programmazione. Con riferimento al
periodo di programmazione decorrente dall'esercizio 2015, gli enti locali non
sono tenuti alla predisposizione del documento unico di programmazione e
allegano al bilancio annuale di previsione una relazione previsionale e
programmatica che copra un periodo pari a quello del bilancio pluriennale,
secondo le modalità previste dall'ordinamento contabile vigente nell'esercizio
2014. Il primo documento unico di programmazione è adottato con
riferimento agli esercizi 2016 e successivi. Gli enti che hanno partecipato alla
sperimentazione adottano la disciplina prevista dal presente articolo a
decorrere dal 1° gennaio 2015.
2.  Il Documento unico di programmazione ha carattere generale e costituisce
la guida strategica ed operativa dell'ente.
3.  Il Documento unico di programmazione si compone di due sezioni: la
Sezione strategica e la Sezione operativa. La prima ha un orizzonte temporale
di riferimento pari a quello del mandato amministrativo, la seconda pari a
quello del bilancio di previsione.
4.  Il documento unico di programmazione è predisposto nel rispetto di quanto
previsto dal principio applicato della programmazione di cui all'allegato n.
4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive modificazioni.
5.  Il Documento unico di programmazione costituisce atto presupposto
indispensabile per l'approvazione del bilancio di previsione.

Considerato che il DUP costituisce lo strumento cardine della programmazione e guida

strategica ed operativa dell’ente nonché presupposto fondante di tutti i restanti documenti

destinati a guidare, a cascata, l’intera attività amministrativa e che sulla base del DUP la

Giunta comunale è legittimata ad elaborare lo schema di bilancio di previsione finanziario per

il triennio successivo;

Visto il principio contabile applicato della programmazione all. 4/1 al d.Lgs. n. 118/2011;
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Vista la deliberazione di Giunta Comunale n.11 in data 02.03.2023, esecutiva ai sensi di

legge, con la quale è stata disposta la presentazione del Documento Unico di Programmazione

per il periodo 2023/2025 (allegato A);

Ritenuto pertanto di provvedere in merito;

Acquisito agli atti il parere favorevole dell’organo di revisione, ai sensi dell’art. 239, comma

1, lettera b), del d.Lgs. n. 267/2000;

Visto il d.Lgs. n. 267/2000, e in particolare l’articolo 42;

Visto il d.Lgs. n. 118/2011;

Visto lo Statuto Comunale;

Visto il vigente Regolamento comunale di contabilità ed in particolare gli artt. 14, 15, 16 e

17;

Uditi gli interventi;

Visti i pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/2000;

Con 7 voti favorevoli e 4 contrari (Mario Vecchio – Sabrina Perrone – Salvatore Perrone – Rocco

Sindaco) espressi per alzata di mano;

D E L I B E R A

di approvare il Documento Unico di Programmazione per il periodo 2023/2025,1.

deliberato dalla Giunta Comunale con atto n. 11 in data 02.03.2023, che si allega al

presente provvedimento sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale;

di pubblicare il DUP 2023/2025 sul sito internet del Comune – Amministrazione2.

trasparente, Sezione bilanci.

di dare mandato alla Giunta comunale di elaborare il bilancio di previsione 2023-20253.

sulla base degli indirizzi ed obiettivi strategici ed operativi indicati nel documento.

Infine il Consiglio Comunale, stante l’urgenza di provvedere,

Con 7 voti favorevoli e 4 contrari (Mario Vecchio – Sabrina Perrone – Salvatore Perrone – Rocco
Sindaco)
Espressi per alzata di mano;

DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’articolo 134,

comma 4, del d.Lgs. n. 267/2000.
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente Il SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia F.to Dott.ssa TRALDI Anna

___________________________________________________________________________

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE

Della su estesa deliberazione viene iniziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per 15
giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00 e contemporaneamente
comunicata ai capigruppo consiliari  ai sensi dell’art.125, comma 1 della Legge n.267/00.

N° 454

Li  28-03-023

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa TRALDI Anna

ESECUTIVITA’

La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data 07-04-2023 per il decorso termine di
10 giorni dalla pubblicazione ai sensi dell’art.134, della Legge n.267/00.
Li,  08-04-2023

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa TRALDI Anna

___________________________________________________________________________

È copia conforme all’originale.
Lì,

IL SEGRETARIO GENERALE
Dott.ssa TRALDI Anna
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